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AGRONEGÓCIO 8

Foram abertas nesta terça-feira (26), as inscri-
ções do concurso público do IFNMG instituído 
pelo Edital nº 140/2022, destinado a selecionar 
candidatos para provimento de oito vagas de 
cargos efetivos de técnicos administrativos em 
educação. As inscrições serão realizadas exclu-
sivamente por meio do site do Instituto AOCP, 
contratado pelo IFNMG para a realização do con-
curso, até às 12 horas do dia 25 de maio de 2022.

A Câmara de Vereadores de Montes Claros, 
na manhã de ontem (26), aprovou o projeto 
(n°42/2022), de iniciativa do Executivo, que 
concede o reajuste de 10,6% aos servidores 
públicos municipais. De acordo com a propos-
ta, a medida gerará custo adicional com pes-
soal na ordem de R$ 25.636.713,00 por ano. 
Segundo o projeto, o reajuste no vencimento 
base dos servidores públicos visa garantir a re-
composição das recentes perdas inflacionárias 
apuradas. 

Para reduzir os casos relacionados às arboviroses como dengue, chikungunya, zika e febre amarela no município de Buri-
tizeiro, no Norte de Minas, a partir desta terça-feira (26/4), a Força Estadual da Secretaria de Estado de Saúde de Minas Gerais 
(SES-MG) intensifica as ações de combate ao Aedes aegypti em parceria com a prefeitura municipal. 

Foragido da Justiça há 
10 anos é preso durante 
operação da PMRv na 
MGC-122 
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Instituição abre 
concurso com vagas 
para cargos efetivos de 
técnicos administrativos 

Saúde MG envia Força Estadual a 
Buritizeiro para ações de controle 
do Aedes aegypti

LILLIAN MORAIS SILVA TARARAM

Câmara de Montes Claros 
aprova reajuste para os 
servidores

EDUCAÇÃO 11

O deputado estadual Gil Pereira e o prefeito de Luislândia, Juvenal 
Alves e vereadores visitaram as obras de pavimentação asfáltica que já ga-
rantem a cobertura de quase todos os bairros da cidade. 

HUCF/ DIVULGAÇÃO

Mais uma conquista importante. A Unimontes conse-
guiu uma importante conquista para os profissionais que 
atuam no HUCF: o aumento do pagamento da ajuda de 
custo para os médicos, enfermeiros, técnicos de enferma-
gem e demais colaboradores, que poderá ser efetuado até 
o valor de R$ 1.650, retroativo a fevereiro de 2022.

Servidores do HUCF recebem 
aumento de ajuda de custo em 
plantões

SENAR/ DIVULGAÇÃO

A Prefeitura Municipal de Pirapora 
por meio da Secretaria Municipal de 
Saúde, da APAE e Câmara Municipal 
realizou nesta segunda-feira (25/04), 
às 8h30 a solenidade de entrega de ca-
deiras de rodas especiais do Banco de 
Órtese, Prótese e Aparelhos Locomoto-
res do Município de Pirapora.

Prefeitura de Pirapora faz entrega de Cadeiras 
de Rodas

SEGURANÇA PÚBLICA 8

POLÍTICA 4
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É preciso fazer perguntas
O bom comunicador não deve 

apenas dar as respostas e falar sem 
dar espaço para o outro. Também é 
fundamental fazer perguntas e escu-
tar o que a pessoa tem a dizer.

Não se pode justificar a sua comu-
nicação com “o seu jeito de ser”

É comum alguns líderes utilizarem 
esse tipo de desculpa para continua-
rem se comunicando sem nenhuma 
eficiência. O seu jeito de ser não pode 
ser justificativa para grosserias, falta 
de escuta ativa e outros problemas na 
transmissão de uma mensagem.

Conhecer a audiência é funda-
mental

Todo comunicador eficaz conhece 

muito bem o seu público: as suas mo-
tivações, valores, limitações e cren-
ças. Dessa forma, é capaz de utilizar 
os argumentos, dados e referências 
mais apropriados para o momento.

Etiquetas corporativas devem 
ser seguidas

Um ótimo exemplo são os gru-
pos de WhatsApp corporativos. 
Quando os colaboradores têm um 
celular da empresa, devem seguir 
as boas práticas para garantir uma 
comunicação eficiente por meio 
deste canal. Tirar a confirmação de 
leitura, por exemplo, pode acabar 
gerando vários problemas dentro de 
um time.

Para finalizar, reflita: como você 
tem se comunicado?

Nem todo mundo tem consci-
ência de como algo aparentemente 
simples, como a comunicação, pode 
afetar de diferentes formas relações 
de trabalho e projetos corporativos. 
Esse trabalho de reflexão sobre a 
maneira como nos comunicamos é 
um dos conceitos da abordagem da 
comunicação não-violenta, também 
conhecida como CNV, que nasce do 
estado da compaixão.

No livro “Comunicação Não Vio-
lenta: Técnicas para aprimorar

relacionamentos pessoais e pro-
fissionais”, o psicólogo norte-ameri-
cano, Marshall B, Rosenberg defende 
que qualquer um pode desenvolver a 

CNV se conseguir colocar em prática 
a empatia.

Segundo o autor, a comunicação 
não-violenta visa transformar o pro-
cesso usual da comunicação em algo 
mais profundo, que é estruturado a 
partir de quatro perguntas:

O que eu observo? Qual sentimen-
to isso causa em mim? Qual é a minha 
necessidade? O que eu espero que o 
outro faça para que a minha necessi-
dade seja suprida?

Ouvir, refletir, estudar, treinar e 
trocar experiências é o melhor cami-
nho para aprimorar a nossa comuni-
cação e torná-la eficaz. Lembrando: 
é fundamental mergulhar no autoco-
nhecimento, afinal, na comunicação, 
o ego é o nosso pior inimigo.

A empresa alemã Neuman & Esser, que produz geradores de hi-
drogênio verde, assinou um protocolo de intenções com o governo 
de Minas Gerais para investir até R$ 45 milhões na produção do com-
bustível no Estado. A expectativa da empresa, que já atua no bairro 
Olhos D’Água, na região Oeste de Belo Horizonte, é gerar 75 empre-
gos diretos e outros 200 indiretos com a expansão. O diretor geral 
da empresa, Marcelo Veneroso (foto), avisa que “de imediato, vamos 
investir R$ 20 milhões já em 2022 para extensão da fábrica aqui em 
Minas. Mas teremos mais investimentos em parcerias com empresas 
que vão solicitar outras tecnologias adequadas para as atividades e 
necessidades delas”. 

INDULTO É O ASSUNTO

O indulto presidencial continua dando o que falar. Ninguém du-
vide, será o assunto da semana. Partidos políticos pediram ao STF a 
derrubada do decreto, e a relatora dos casos é a ministra Rosa Weber. 
Há duas vertentes jurídicas: uma de que ele seria totalmente consti-
tucional, outra de que seria possível o questionamento de sua cons-
titucionalidade. A presença da primeira-dama, no anúncio do indul-
to, não se deu por acaso. É que com o voto condenatório de André 
Mendonça, ela, que era grande defensora da nomeação do ministro, 
ficou com a imagem chamuscada entre os seguidores do presidente. 
Por isso, ela lá estava, propositadamente, na hora do anúncio. Com a 
porteira aberta, o recado para os seguidores, com o indulto, é claro: 
podem partir para o confronto, pois “eu seguro a onda”. Tanto isso 
é fato que, exercitando o maquiavelismo, dizem que Bolsonaro irá 
anistiar Roberto Jefferson, Allan dos Santos e Oswaldo Eustáquio. A 
que ponto os três poderes da República a estão fazendo chegar. Um 
jogo que cheira à barbárie. E não adianta querer culpar nenhum deles 
isoladamente. Os três estão sem razões para embasar uma luta pela 
falta de escrúpulos no desempenho das missões confiadas a cada uma 
dessas instituições que se degradam visivelmente. 

ECONOMIA E SUSTENTABILIDADE

A CNI (Confederação Nacional da Indústria) realiza, em parceria 
com a Fiesp (Federação das Indústrias do Estado de São Paulo) e com 
o Poder360, o seminário “Desenvolvimento Econômico e Sustentabi-
lidade”, hoje, entre 9h30 às 12h. O presidente da Fiesp, Josué Gomes 
da Silva fará a palestra inicial do evento. O seminário faz parte do 
ciclo de debates “200 anos de Independência – A indústria e o futuro 
do Brasil”. A mediação do debate será feita pelo jornalista Paulo Silva 
Pinto.

VOCê TEM OPçãO

Aproveitando-se do horário político partidário do PSDB, o pré-
candidato do partido à presidência da República, João Doria, disse 
que muitas pessoas votaram em Bolsonaro para tirar o PT, e por iro-
nia, agora “tem gente que acha que o PT é solução para tirar Bolso-
naro”. Segundo Doria, “o Brasil precisa de menos bla, bla, bla e mais 
atitude pra colocar comida no prato, dinheiro no bolso e criar empre-
gos” O slogan da sua campanha também será testado nas inserções 
do PSDB e aparece no final da propaganda com a frase: “com PSDB e 
João, você tem opção.” Os presidentes do MDB, PSDB, União Brasil e 
Cidadania se reunirão na quinta-feira, em São Paulo, para “construir a 
chapa unificadora do centro democrático”. 

UMA DEMOCRACIA EM QUE HÁ ANTIDEMOCRATAS

A definição da ministra do Supremo Tribunal federal, Cármen Lú-
cia, sobre o que é o Brasil atualmente: “somos uma democracia em 
que há antidemocratas ainda. Então é preciso que a gente construa 
socialmente a democracia e a República mais amplas. Isso é que nos 
faz mais republicanos”. Ela argumenta que a “Constituição é a lei do 
cidadão, e a lei é viva, porque a própria palavra vai mudando o seu 
significado. É preciso democratizar, mantendo-se os símbolos. A de-
mocracia não abre mão da autoridade, mas a autoridade tem de ser 
exercida democraticamente, não autoritariamente.”

CRESCIMENTO DO SETOR DA CONSTRUçãO

A Indústria da construção avança em março e registra melhor re-
sultado para o mês desde 2012. A previsão de crescimento neste ano 
passou de 2% para 2,5%, apesar do cenário de inflação e alta de ju-
ros. Os empresários do setor também estão confiantes, mas seguem 
preocupados com o alto custo das matérias-primas. Os dados são da 
Câmara Brasileira da Indústria da Construção, entidade presidida por 
José Carlos Martins. Em 2022, a construção civil foi um dos segmen-
tos que mais contratou novos funcionários. Outro dado que chama a 
atenção é que em janeiro e fevereiro, o indicador de nível de atividade 
registrou 47,4 e 48,2, pontos, respectivamente. No trimestre, a média 
foi de 49 pontos, maior nível dos últimos 10 anos.

A licença-maternidade para 
quem não gestou a criança

Alimento orgânico ou convencional: 
qual é o melhor? (Parte 1) 

CARLA BENEDETTI
ADvOGADA, MESTRE EM DIREITO PREvIDENCIáRIO PELA 

PUC-SP, ASSOCIADA AO IBDP (INSTITUTO BRASILEIRO DE DIREITO PREvIDEN-
CIáRIO)

vALTER CASARIN
COORDENADOR CIENTÍFICO - NPv

Os adubos orgânicos, sempre que 
possível, devem ser a primeira opção 
de aplicação. Mas, não pelo fato de 
gerar um produto mais nutritivo, mas 
pela condição de sustentabilidade 
ambiental, por ajudarem na recicla-
gem de nutrientes, na redução da 
poluição ambiental, evitando descar-
tes desnecessários. No entanto, em 
muitas condições, o uso do adubo 
orgânico é inviável, primeiro por ter 
baixas concentrações de nutrientes, o 
que inviabiliza o transporte para lon-
gas distâncias. Os adubos orgânicos 
têm sua viabilidade em polos agríco-

las próximos à sua origem. 
Vale aqui uma pequena, mas pro-

funda reflexão: eu sou um ser orgâni-
co? Se pensarmos no formato de um 
alimento orgânico, a resposta será ne-
gativa. Normalmente, a grande maio-
ria, em algum momento da vida, teve 
que fazer uso de algum complemento 
nutricional. Seja pela ingestão de fer-
ro para corrigir o sintoma de anemia 
ou a ingestão de cálcio para fortaleci-
mento dos dentes ou ossos. As fontes 
desses nutrientes são semelhantes 
aos fertilizantes minerais usados na 
agricultura.

Por outro lado, é muito comum 
o uso de antibióticos para combater 
infecções bacterianas e vacinas para o 
tratamento ou prevenção de gripes, 
como a vacina contra o Covid-19. 
Outro exemplo são os inseticidas, os 
produtos para matar mosquitos e per-
nilongos, principalmente para aqueles 
transmissores da dengue. Enfim, todos 
esses produtos têm a mesma função 
dos agrotóxicos.

Isso nos permite entender que, se 
uma planta deixa de ser orgânica se são 
usados fertilizantes minerais e agrotóxi-
cos, o que nos tornamos quando esta-

mos tomando suplementos minerais e 
sendo vacinados? Deixamos de ser or-
gânicos? Pelo contrário, os suplementos 
e vacinas ajudam a controlar doenças, 
aliviar sintomas, ou seja, melhoram 
a nossa saúde e nos tornam pessoas 
saudáveis. Essa mesma resposta é váli-
da quando o produtor rural aduba sua 
planta e usa os defensivos agrícolas: o 
objetivo é ter uma planta mais resisten-
te e produtiva, com qualidade e livre de 
qualquer resíduo dos defensivos. Essa 
é a agricultura que zela pela segurança 
alimentar e a sustentabilidade do nosso 
planeta.

A licença-gestante (ou licença-ma-
ternidade) foi criada com dois objetivos 
iniciais: resguardar a saúde da gestante 
nos momentos pré e pós-parto e asse-
gurar os cuidados necessários da crian-
ça recém-nascida através do convívio 
com a mãe.

Não obstante, a doutrina e a juris-
prudência modernas, tentando acom-
panhar a evolução social, vem flexibili-
zando a concessão do referido benefício 
para suprir situações em que, por vezes, 
é necessária apenas a proteção à saúde 
da gestante (no caso de licença con-
cedida por aborto espontâneo) ou na 
hipótese em que a maternidade ocorre 
sem gestação, contemplando-se apenas 
o convívio familiar (no caso, por exem-
plo, da licença concedida à adotante).

Nesse sentido, a previsão de con-
cessão de licença para os casos de ma-
ternidade sem gestação trouxe a lume 
a constatação de que o fator biológico 
não é requisito essencial para a conces-
são do benefício, sendo definitivamente 
superado por uma interpretação siste-
mática da ordem constitucional. Nessa 
linha de raciocínio, é possível observar 
que juízes e tribunais de diversas esferas 

passaram a reconhecer a possibilidade 
de concessão da licença-gestante em 
hipóteses em que não há nenhum vín-
culo biológico entre a mãe e a criança.

Destaca-se, nesse sentido, o gozo 
do benefício por adotantes (conforme 
supramencionado); decorrente de ferti-
lização in vitro, com gestação realizada 
por terceiros; e pelo pai ou outro pa-
rente em decorrência de óbito ou im-
possibilidade física da mãe, sendo todas 
as hipóteses contempladas tanto para 
casais heteroafetivos quanto homoafe-
tivos.

A hipótese de concessão da licença 
à mãe não gestante, em substituição à 
gestante, traz mais uma inovação a ser 
considerada no mundo jurídico. Nesse 
sentido, o Supremo Tribunal Federal, 
compreendendo a importância da 
discussão, reconheceu a repercussão 
geral de caso idêntico ao tratado nos 
presentes autos no Recurso Extraordi-
nário 1.211.446, Tema 1.072, em que o 
Procurador-Geral da República proferiu 
parecer destacando que: a mãe gestante 
atua profissionalmente como autôno-
ma e não usufruiu da licença-materni-
dade, sendo, por isso, assegurada a ou-

torga do benefício à mãe não gestante.
A hipótese de substituição do sujei-

to beneficiário da licença também não 
é um tema inédito na legislação brasi-
leira. VIII. A Lei 12.873/2013, de 24 de 
outubro de 2013, inseriu o §5º no arti-
go 392-A da CLT, que possui a seguinte 
redação: A adoção ou guarda judicial 
conjunta ensejará a concessão de licen-
ça-maternidade a apenas um dos ado-
tantes ou guardiães empregados. Assim, 
para os casos de adoção conjunta, a Lei 
passou a permitir que os próprios pais 
escolham quem será o beneficiado com 
a licença.

No âmbito da Administração Públi-
ca, já é possível encontrar orientações 
no sentido de aplicar a referida regra 
para as hipóteses em que ambos os 
adotantes são funcionários do mesmo 
órgão. Diante disso, é possível concluir 
que a licença-gestante (ou licença-ma-
ternidade) vem sendo cada vez mais 
flexibilizada para se adequar às novas 
realidades sociais em razão do concei-
to extensivo de família, adotado pelos 
Tribunais Superiores.

Como exemplo, Ana Paula de Oli-
veira Amaral Mello pleiteia a concessão 

da licença à gestante em razão do nas-
cimento de sua filha Antônia Amaral 
Mello Roveratti, em 15 de novembro 
de 2019, concebida por sua esposa 
Nicole Roveratti. Ela alega que sua es-
posa é profissional autônoma e, por-
tanto, o seu afastamento para cuidar 
da filha recém-nascida representaria 
significativa redução da renda familiar.

Pela documentação acostada aos 
autos, verifica-se que a esposa da au-
tora atua como advogada e recebe 
intimações para o cumprimento de 
prazos em seu nome, atuando, inclu-
sive, em defesa da autora nesta mesma 
ação.

Ademais, ainda que estivesse dis-
posta a se afastar de suas atividades, a 
redução de sua renda poderia compro-
meter o orçamento familiar justamen-
te no momento da chegada da criança, 
o que refoge à razoabilidade. Assim 
sendo, considerando a necessidade 
de proteção à criança e a prevalência 
dos Princípios do Melhor Interesse da 
Criança, inerente à doutrina de prote-
ção integral (CF, art. 227, caput, e ECA, 
art. 1º), o juízo reconhece o direito ao 
benefício pleiteado.
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Comunicação eficaz: por que é uma habilidade 
essencial nas organizações?(Parte 1) 

O naufrágio anunciado 
da nau Brasil (Parte 1) 

TANIA DE MIRANDA
CONSULTORA EMPRESARIAL EM GESTÃO DE 

PESSOAS, MARkETING, LIDERANÇA GLOBAL, COACHING 
DE CARREIRA, E PALESTRANTE INTERNACIONAL

SAMUEL HANAN
ENGENHEIRO COM ESPECIALIzAÇÃO NAS áREAS DE MACROECONOMIA, 

ADMINISTRAÇÃO DE EMPRESAS E FINANÇAS, EMPRESáRIO, E FOI 

vICE-GOvERNADOR DO AMAzONAS (1999-2002)

EmprEsa alEmã vai 
invEstir r$ 45 milhõEs 

na produção dE 
combustívEl Em minas

DIVULGAÇÃO

“Wright Mill disse, certa vez, que 
o nosso mundo é uma galera onde 
todos remam com vigor, imprimindo 
velocidade cada vez maior ao barco. 
Só que ninguém tem ideia alguma 
da direção para onde ele está indo. 
Achei essa uma boa metáfora para a 
situação do Brasil, com apenas dois 
acréscimos. Primeiro: há um rombo 
no porão, a água sobe rapidamente, o 
casco se inunda, vai haver naufrágio. 
Segundo: na cabine de comando nin-
guém parece se preocupar com isso. 
O comandante faz seguidos discursos 
tranquilizantes, denunciando os boa-
tos alarmistas que sobem dos porões 
e garantindo que não há razões para 
pessimismo. A viagem, ele reassegu-
ra, transcorre segundo o previsto, o 
que permite que as festas continuem 
sem interrupção nos salões de baile. 
Enquanto isso, parece que os oficiais 
têm uma única preocupação na cabe-
ça: o que fazer para subir um degrau 
na hierarquia do poder. No fundo, 

todos desejariam ocupar a posição 
do comandante. Para conter a gritaria 
que sobe lá de baixo, gritos que mais 
parecem com gargarejos, gargantas já 
inundadas de água, o comando des-
pacha para baixo suas forças de segu-
rança, com a missão de restabelecer a 
ordem – como se o perigo estivesse 
nos gritos do que se afogam e não na 
água que vai entrando...

Ouvem-se as mais fantásticas pro-
messas: refeições gratuitas para a ter-
ceira classe, estabilidade de emprego 
para os que trabalham nas caldeiras, 
novos elevadores ligando a primeira 
classe aos porões, pintura colorida 
nos salões de festas – tudo isso em 
meio a uma farta distribuição de san-
duíches e saquinhos de pipoca. O 
clima é festivo, e muitos chegam mes-
mo a se embebedar com caipirinhas, 
esquecendo-se do único fato que im-
porta: o navio está afundando...”

Esse trecho faz parte do livro 
“Conversas sobre Política”, do filó-

sofo, psicanalista e educador Rubem 
Alves (1933-2014). Foi publicado em 
2002, mas parece ter sido escrito on-
tem. Vinte anos depois, a metáfora 
continua válida. É um retrato perfeito 
do Brasil de hoje, preocupado com 
o ano eleitoral, porém sem resolver 
seus problemas estruturais.

Como diz o texto de Rubem Alves, 
é um período de fartas promessas, 
enquanto a população amarga infla-
ção alta – muito acima da meta pro-
jetada pelo governo e com média de 
5,6% nos últimos 15 anos -, desem-
prego recorde e a fome, que já atinge 
mais de 19 milhões de brasileiros.

A água está inundando o navio 
há tempos. O rombo é antigo, e vem 
aumentando. O país paga caro hoje 
pelos erros acumulados ao longo dos 
últimos 33 anos. Desde a promulga-
ção da Constituição Federal de 1988 
o país não tem um Plano de Metas 
para nortear seu desenvolvimento. 
Com isso, a nau brasilis perdeu o 

rumo e navega à deriva.
Corroída pela corrupção endêmi-

ca que custa ao país mais de R$ 200 
milhões por ano e pela impunidade, 
a nação ainda se tornou um paraíso 
de privilégios – na contramão do 
mundo tem cerca de 55.000 gozando 
de foro por prerrogativa de função -, 
alimentando a sensação generalizada 
de que o crime compensa.

Além disso, vivemos num ver-
dadeiro manicômio tributário, com 
um sistema arrecadatório injusto e 
regressivo, com elevadíssima inci-
dência sobre os produtos de consu-
mo, o que contribui para a fábrica de 
pobreza e a desigualdade brasileira. 
Igualmente injusta é a repartição das 
fontes de receita, cujo resultado é a 
União arrecadando muito e os muni-
cípios à míngua, com poucos recur-
sos e enormes demandas a atender. 
Ignora-se, solenemente, que o cida-
dão nasce, vive e morre no municí-
pio.
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Exigência dos TREs exclui cidadãos das eleições

Câmara pode votar medida provisória que cria 
benefício extra para Auxílio Brasil

Mais culto é mais educado?

Muitos pseudos educadores que 
são os maiores responsáveis por aca-
bar com a educação em nossa glorio-
sa terrinha do Bananal dizem que a 
violência é consequência da falta de 
ensino e educação... será mesmo? 
Claro que não... pois a grande maio-
ria das pessoas que eu conheço que 
são mal educadas são as que têm 
maior poder aquisitivo e tem um grau 
maior de estudo... Quer uma peque-
na prova? Vá aos lugares onde tem 
uma vaga para deficiente e idoso... 
digo isso nas padarias, supermercado 
e bancos e algo assim e percebe quem 
é que desrespeita? Os bacaquinhas... 

Até a vaquinha mudou 
de nome?

Arré égua... agora mesmo é que 
eu vi a coisa feder de uma vez por 
todas... espia só seu menino as coi-
sas com o passar do tempo mudam 
de nome... quer ver... Prostituta agora 
chama-se vendedora autônomas do 
amor... biitinho esse nominho né...
Agora veja essa... Gambiarra... mudou 
de nome é ajeito técnico...a nossa tra-
dicional Vaquinha mudou de nome 
também e é Financiamento coletivo... 

Favela é conhecida como Comunida-
de social e qualquer coisa que diz res-
peito á África é afro e não pode falar 
mais de pretinho ou coisa parecida...
Mas o que muda na prática? Nadica 
de nada e tudo continua como dan-
tes no quartes de Abrantes e é pura 
enganação viu?

Cuba exige democracia por cá?

Tem uma coisa que mais parece 
duas... imagine vocês que um projeto 
de ditador que atende pelo nominho 
de Raul que é irmão daquele san-
guinário Fidel Castro que deve estar 
formando um sindicato no inferno e 
atazanando o capeta e sua turma.. Ele 
disse que rompeu relações diplomáti-
cas com a nossa Gloriosa Terrinha do 
Bananal e sabe por quê? Simples... é 
que ele disse que só reata as relações 
quando se fizer aqui eleição direta 
para presidente... Como é isso? Um 
projeto de ditador como ele fala em 
democracia? Isso é simplesmente ri-
dículo e sem sentido... e ainda tem 
gente da Nação PTlândia que aplaude 
esses doidos... Assim eu não brinco...

Mulher feia bandida é normal?

Ah não... deixa eu começar esse 
tijolinho lhe fazendo uma pergunta 
que tem deixado meu amiguinho ma-
linha Cotoquinho roxinho de dúvida 
e de raiva... Ele quando assiste a te-
linha é comum ouvir os comentários 
quando uma mulher biita enreda pela 
vida de crimes... Aí vem o comentá-

rio de exclamação de “como pode 
uma mulher tão biita entrar na vida 
do crime?” Ué... então mulher feia é 
pedrada mesmo? Ah se tiver uma ca-
tástrofe que se salve as biitas e as feias 
se sobrar tempo? Oh dó... tadinha... 
e eu que pensei que crime fosse feio 
independente da beleza física.. E não 
é né não? Quando mulher feia come-
te crime ninguém liga... mas se é biita 
eles chiam.

Textinho ou historinha 
cretininha xonadinha

Tudo bem... tudo legal... tudo 
maneiro por demais... e é assim que 
eu vou começar a falar sobre o nos-
so besteirol de cada dia... afinal por 
cá não se fala coisa séria de jeito ne-
nhum... e temos também de oxigenar 
o nosso glorioso Coquinho com uma 
tremenda dose de bom humor - um 
dia dois amigos muito doidões foram 
tomar banho num rio e depois pescar 
alguns peixinhos... Só que eles esta-
vam doidos por demais... pois tinha 
fumado um tremendo cigarrinho do 
capeta... aquela mardita mesmo... e 
não é que eles foram para a beirada 
do rio e começaram a pescar... o rio 
era cheiinho de jacarés... e eles esta-
vam com as pernas dentro da água ... 
e um deles gritou - “mermão... um 
jacaré comeu meu pé..” O outro sa-
pecou - Qual deles mermão? - Não sei 
não... eles são todos iguais... ui... ui...
ui... ta doido...

Escândalo lá... herói por cá

Há... há... ha... eu vi a noticia de 
que o homem forte da CIA que não 
tem nadica de nada ver com os gême-
os de nossa Princesinha do Norte que 
são mais que joiados... Cia nesse caso 

é a policia secreta da boa terrinha do 
Tio Sam que caiu porque manteve um 
caso fora do casamento com uma mu-
lher biita e poderosa... Uai como as 
coisas mudam de lugar para lugar... 
os valores são diferentes em cada 
lugar... Se fosse por cá... um general 
ou mesmo um político famoso tivesse 
um caso com uma mulher biita... ele 
seria herói por cá e não vilão... Por cá 
tu a sua vida privada é só diz respeito 
a ti se tu arrumas outra mulher a tua 
que te pega e te dá uma taca e só.. né?

Ver selebreia com Galvão Pato 
Rouco Galvão?

Nunquinha e já disse que os dois 
ouvidinho que Deus me deu não é 
pinico para ficar em frente á telinha 
e ver o Galvão Pato rouco Galvão que 
chaterrimo narrar um jogo da Sele-
mierda que não joga nadica de nada 
e que certamente ganhará a Elimina-
tórias Sul-Americanas... também né? 
Vamos combinar que o Peru não joga 
nadica de nada e foi uma zebraça ga-
nhar do Chile que por sua vez entrou 
de sapato alto e se danou... Os torce-
dores brazuquinahas andam carentes 
e por falta de coisa melhor eles vão 
Maracanã assistir e anda farão festa 
para a Seleção e oTite 171...vergonha 
né... cruz credo... sai. Xô e pior quan-
do enfrenta uma seleção europeia 
não resiste... é enganosa.

“Demenor” sapeca 
azeitona na mãe

Pois então senhores defensores 
dos famigerados direitos humanos... 
e vocês religiosos sem causa e sem o 
que fazer... continuam defendendo 
os “demenores” achando que eles são 
pobres vitimas... engraçado... por que 

não pega eles e leva para suas hou-
ses? Não são santinhos e vitimas? Vo-
cês gostam de ficar fazendo cortesia 
com o chapéu dos outros feiosos... 
malas... um “demenor” de 16 anos... 
pegou um pau de fogo... mirou na 
direção da sua mãe e apertou o ga-
tilho... pronto... a boa senhora foi 
mandada para a cidade dos pés jun-
tos... e pior de tudo que os padres 
vão dizer que a culpada era a mãe 
dele... pois o lar não era correto... 
estão pegando mal... eca

Montei no Porco

Pois muito que bem minha gente 
mais legalzinha desse mundão sem 
porteira de meu Deus... nesse mo-
mento estou picando a mula... ca-
pando o gato... caindo no capinado 
e deitando o cabelo.. enfim eu vou 

embora mesmo e só volto amanhã 
se Deus quiser... e não adianta fazer 
pirraça que não estarei por perto 
para te acudir não... e por favor 
lembre - “Deus fez ao homem reto, 
mas os homens, com suas astúcias, 
complicam tudo.” Bíblia Sagrada...
para pensar mesmo.

O Fuso do dia é – Os jogado-
res do ex-xonadão eu nos impôs 
uma das mais devastada decepção 
de perder tudo que disputou com 
exceção do campeonato rural que 
não vale nadica de nada... Xô coisa 
ruim... Fora

O Xonado do dia é- O grande 
médico e empresário Dílson Godi-
nho Júnior que é gente da melhor 
qualidade e competência sobra...
sucessos nobre guerreiro...Fui

Foto da Semana

Hoje abrilhantando a nossa coluna o grande Tonico e seu filho Pelé 
que são grandes amigos residentes em Rio Vermelho e Guanhães... 

Sucessos nobres guerreiros... Fui

Comissão obriga serviços de emergência 
a oferecer atendimento diferenciado 
para pessoas com deficiência

VALDEMAR SOARES

O vereador Rodrigo Cadeirante 
(REDE) disse que a inclusão tem 
melhorado, embora o número de 
pessoas com deficiência chegue a 
14% da população e muita coisa 
ainda tem que ser feita e destacou 
o papel do deficiente na socieda-
de que segundo ele, quer ter os 
mesmos direitos e deveres e não 
favores e salientou que a Comis-
são de Ciência e Tecnologia, Co-
municação e Informática aprovou 
proposta que obriga as centrais 
telefônicas destinadas à prestação 
de serviços de utilidade pública a 
oferecer atendimento diferenciado 
para pessoas com deficiência, na 
forma da regulamentação. 

De acordo com o parlamen-
tar que é cadeirante, a “comissão 
aprovou substitutivo do relator, 
que garante atendimento diferen-
ciado às pessoas com deficiência, 
Entre essas centrais, incluem-se os 
serviços públicos de emergência, 
como Corpo de Bombeiros (193) 

e Polícia Militar (190), e os disque-
denúncia, como a Central de Aten-
dimento à Mulher no Brasil (180).” 

Disse ainda que o texto apro-
vado é o substitutivo do relator, 
deputado Roberto Alves (PRB-SP), 
ao Projeto de Lei 7290/17;“A medi-
da obrigará as instituições privadas 
e governamentais que prestarem 
serviços públicos a equipar suas 
centrais telefônicas com recursos 
humanos e materiais adequados 
às demandas dessa importante 
parcela da população”, disse o 
parlamentar ainda que a. medida é 
acrescentada ao Estatuto da Pessoa 
com Deficiência (Lei 13.146/15). 

PLANOS DE
 UNIVERSALIzAçãO

A proposta também altera a Lei 
Geral de Telecomunicações (LGT 
9.472/97), para determinar que os 
planos gerais de universalização 
dos serviços de telecomunicações 
elaborados pela Agência Nacional 
de Telecomunicações (Anatel) ga-

Tribunais Regionais Eleitorais 
(TREs) como os do Distrito Federal, 
São Paulo e Rio de Janeiro, estão 
impedindo quem ainda não tem “es-
quema vacinal completo” de exerce-

rem direito ao voto, vetando aten-
dimento presencial para emissão 
do título de eleitor, dizem juristas. 
Em vez de facilitar a emissão, espe-
cialmente em ano eleitoral, o rito a 

dificultou. Para o cientista político 
Ismael Almeida, o fim da emergência 
sanitária elimina embasamento da 
“legislação infralegal apoiada nessa 
situação” Almeida alerta que exigên-

cias são “questionáveis”. “Mesmo 
que sejam poucas pessoas, pode 
configurar restrição de acesso à Jus-
tiça”, disse. O TRE-BA é dos poucos a 
liberar o acesso ao atendimento pre-

sencial com teste RT-PCR para quem 
não estiver imunizado contra a Co-
vid-19 Em alguns casos, como no Rio 
de Janeiro, os considerados “excluí-
dos digitais” também passaram a ser 

excluídos do exercício da democra-
cia. O TRE-RJ extinguiu emissão de 
título em papel. O título só é emitido 
em “aplicativo próprio”. Na prática, 
quem não tem celular, não tem voto.

Inicialmente editada para o mês 
de dezembro de 2021, a MP depen-
dia da aprovação pelo Congresso 
da PEC dos Precatórios para que o 
pagamento desse adicional pudes-
se ser estendido durante o ano de 
2022. Com a transformação da PEC 
na Emenda Constitucional 114, o 
Decreto 10.919/21 prorrogou o 
pagamento do benefício de janei-
ro a dezembro de 2022. Para 2023, 
não há previsão de pagamento do 
benefício extraordinário junto com 
o recebido por meio do programa 
Auxílio Brasil, cuja média está em 
torno de R$ 224.

Segundo o governo, o total 
gasto em dezembro de 2021 foi de 

cerca de R$ 2,67 bilhões e o estima-
do para 2022 será proporcional a 
esse mês, resultando em cerca de 
R$ 32,04 bilhões para os 12 meses. 
Os deputados podem votar ainda a 
MP 1089/21, que reformula a legis-
lação sobre aviação civil, acabando 
com a diferença entre serviços aé-
reos públicos (transporte comercial 
regular) e serviços privados (sem 
remuneração e em benefício do 
operador), além de mudar valores 
e tipos de ações sujeitas a taxas pela 
Agência Nacional de Aviação Civil 
(Anac).

De acordo com o substitutivo 
preliminar do relator, deputado 
General Peternelli (União-SP), 

qualquer pessoa física ou jurídica 
poderá explorar serviços aéreos, 
observadas as normas do Código 
Brasileiro de Aeronáutica (CBA) e 
da autoridade de aviação civil. Se-
gundo o texto de Peternelli, tanto 
as companhias aéreas quanto os 
que prestam serviços de interme-
diação de compra de passagem 
(agências ou aplicativos, por exem-
plo) devem fornecer às autoridades 
federais competentes as informa-
ções pessoais do passageiro.

O relator incorporou ainda re-
gras que permitem à companhia aé-
rea deixar de vender, por até 12 me-
ses, bilhete a passageiro que tenha 
praticado ato de indisciplina consi-

derado gravíssimo, nos termos de 
regulamento que deverá prever 
também o tratamento dispensado 
a esse passageiro no momento do 
ocorrido. Outra medida provisória 
em pauta é a MP 1080/21, que am-
plia as finalidades de uso dos recur-
sos do Fundo para Aparelhamento 
e Operacionalização das Atividades-
fim da Polícia Federal (Funapol) 
para permitir o financiamento de 
um plano de saúde para os servido-
res do órgão. Segundo o texto, até 
30% dos recursos do Funapol po-
derão ser usados para o pagamento 
de despesas com saúde e custeio de 
transporte, hospedagem e alimen-
tação de servidores em missões 

ou operações de natureza oficial. 
A MP altera a Lei Complementar 
89/97, que criou o fundo. Entre os 
projetos de lei em pauta está o PL 
4251/21, que cria um programa de 
apoio a projetos ligados à proteção 
das mulheres vítimas de violência 
doméstica ou familiar, usando re-
cursos de doações dedutíveis do 
Imposto de Renda.

Segundo o substitutivo da de-
putada Vivi Reis (Psol-PA) para o 
projeto, de autoria do deputado 
Bosco Costa (PL-SE), poderão rece-
ber recursos do Programa Nacional 
de Proteção e Apoio à Mulher (Pro-
mulher) tanto políticas públicas da 
área quanto projetos apresentados 

por organizações não governamen-
tais sem fins lucrativos, desde que 
aprovados pelo governo federal. O 
dinheiro captado deverá ser utiliza-
do para compra, construção, refor-
ma ou ampliação de casas-abrigo, 
casas de acolhimento provisório ou 
centros de atendimento integral e 
multidisciplinar. As casas-abrigo se 
destinam a abrigar mulheres em 
situação de violência doméstica ou 
familiar e que estejam sob risco de 
morte, acompanhadas ou não de 
seus dependentes. No acolhimen-
to provisório, o apoio é de curta 
duração e se destina às mulheres 
que não correm risco iminente de 
morte.

ASCOM/ CÂMARA 

rantam o atendimento às pessoas 
com deficiência. A lei atual refere-se 

aos “deficientes físicos”. “A norma em 
vigor, portanto, é omissa quanto às de-

mandas das pessoas com deficiência 
que possuam impedimentos de longo 

prazo de natureza mental, intelectual 
ou sensorial”, explica o parlamentar.
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Asfalto beneficia quase 100% de 
Luislândia através da parceria entre Gil 
Pereira, Alexandre Silveira e Ju

Câmara de Montes Claros aprova reajuste 
para os servidores

Lira quer votar nesta semana projeto que 
regulamenta atividades das associações de 
municípios

"Gestão do prefeito Ju é considerada revelação no Norte de MG, 
através da nossa forte e firme parceria e dos recursos das minhas 
emendas parlamentares e do nosso senador Alexandre Silveira", 

ressaltou o deputado Gil Pereira

Gil Pereira visitou neste sábado (23/04/22), ao lado do prefeito 
Juvenal Alves, o Ju, da sua competente equipe administrativa e dos 

vereadores, as obras de pavimentação asfáltica em Luislândia

Gil Pereira reafirmou seu compromisso em lutar por mais benefícios 
para os moradores de Cruz dos Araújos, incluindo a melhoria do 

abastecimento de água e da sede da associação

"Obras de asfaltamento já garantem a cobertura de quase todos 
os bairros de Luislândia", destacou o deputado Gil Pereira, em 

entrevista a uma emissora da rádio ao lado do prefeito Ju

Gil Pereira agradeceu “a atenção e o reconhecimento” de 
todos que o receberam na cidade, participando em seguida de 
confraternização no Campeonato de Futebol na Comunidade 

Rural de São Pedro

Lira: pauta municipalista tem prioridade na Câmara

DIVULGAÇÃO

Cotação Dólar - real

R$ 4,99

Cotação eUrO - real

R$ 5,31

Gasolina

R$ 7,59

Diesel comum etanol 

R$ 6,99 R$ 4,99

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 31º
Min. : 18º

O deputado estadual Gil Pereira vi-
sitou neste sábado (23/04/22), ao lado 
do prefeito Juvenal Alves, o Ju, da sua 
competente equipe administrativa e 
dos vereadores, as obras de pavimen-
tação asfáltica que já garantem a co-
bertura de quase todos os bairros de 
Luislândia.

“Antigo sonho que agora realiza-
mos em favor da nossa gente, bene-
fício que traz mais qualidade de vida 
para todos”, ressaltou Gil Pereira, que 
também concedeu entrevista ao radia-
lista Jânio Silva (Emissora Cidade FM 
– 87,9), juntamente com o prefeito Ju.

COMPROMISSO ANTECIPADO

Trata-se de compromisso que está 

sendo cumprido após somente um 
ano e quatro meses da atual gestão 
municipal. “É considerada revelação 
no Norte de MG, através da nossa for-
te e firme parceria e dos recursos das 
minhas emendas parlamentares e do 
nosso senador Alexandre Silveira. Be-
nefício que contribuirá ainda mais para 
o cuidado com as pessoas e o desen-
volvimento de Luislândia”, destacou 
Gil Pereira.

Ele agradeceu “o reconhecimento 
e a atenção” de todos que o receberam 
na cidade, participando em seguida 
também de momento de confraterni-
zação no Campeonato de Futebol na 
Comunidade Rural de São Pedro, com 
entrega dos kits de material esportivo. 
(CARLOS HUMBERTO – Colaborador)

A Câmara de Vereadores de Mon-
tes Claros, na manhã de ontem (26), 
aprovou o projeto (n°42/2022), de 
iniciativa do Executivo, que conce-
de o reajuste de 10,6% aos servido-

res públicos municipais. De acordo 
com a proposta, a medida gerará 
custo adicional com pessoal na or-
dem de R$ 25.636.713,00 por ano.

Segundo o projeto, o reajuste 

no vencimento base dos servidores 
públicos visa garantir a recomposi-
ção das recentes perdas inflacioná-
rias apuradas. Consta na matéria 
que o reajuste não se aplica aos 

O presidente da Câmara dos 
Deputados, Arthur Lira (PP-AL), 
afirmou que vai propor aos líde-
res partidários a votação da pro-
posta que regulamenta a criação 
e o funcionamento das associa-
ções de municípios (PL 4576/21). 
Ele discursou na abertura da 23ª 
Marcha a Brasília em defesa dos 
Municípios e defendeu pautas de 
interesse dos prefeitos. Lira quer 
que a proposta seja votada nesta 
semana, em razão da presença 
dos gestores municipais em Bra-
sília.

Conforme o projeto, as as-
sociações seriam destinadas a 
representar e defender os inte-
resses políticos, econômicos, 
educacionais, culturais e sociais 
dos municípios. As associações 

poderão se constituir como enti-
dades de direito público ou pri-
vado e ter abrangência nacional, 
estadual ou microrregional.

Lira citou ainda outras pro-
postas que estão em análise na 
Câmara. “A marcha será uma ex-
celente oportunidade para apro-
fundar propostas, como a que 
proíbe novos encargos para os 
municípios sem a contrapartida 
dos recursos (PEC 122/15), a que 
estabelece o funcionamento das 
associações, a correção do piso 
salarial do magistério e a criação 
de um fundo emergencial apara 
catástrofes no Brasil”, afirmou.

Lira afirmou que a Câmara 
tem tratado a pauta municipalis-
ta como prioridade nos últimos 
anos. “É um norte do qual não 

abro mão, particularmente os 
anos difíceis em razão da pan-
demia. A atuação dos deputados 
em aprovar matérias em interesse 
dos municípios tem sido bastan-
te intensa e profícua. Já foram 
aprovadas 81 proposições sobre 
o assunto e estão tratando 2.839 
outras propostas”, destacou.

O presidente lembrou ainda 
outras propostas que impactam 
diretamente a vida dos gestores 
municipais e que foram aprova-
das pelo Parlamento. Entre elas, 
destacou a Proposta de Emenda 
à Constituição que aumenta em 
1 ponto percentual os repasses 
de alguns tributos da União para 
as cidades, por meio do Fundo 
de Participação dos Municípios 
(FPM). Também destacou a PEC 

que viabiliza as contas de estados 
e municípios que não fizeram in-
vestimento mínimo em educação 
em 2020 e 2021 em razão da pan-
demia.

“Fizemos essa alteração para 
permitir que os gastos com edu-
cação fossem feitos com respon-
sabilidade e que os prefeitos não 
fossem responsabilizados por im-
probidade administrativa”, disse 
o presidente. “Na ausência dessa 
emenda constitucional, muitos 
desses prefeitos tornar-se-iam 
inelegíveis, o que não é justo nem 
razoável”, salientou.

No discurso aos prefeitos, no 
Centro de Convenções, Lira tam-
bém afirmou que as mudanças 
aprovadas na Lei de Improbidade 
Administrativa permitem que bons 

agentes políticos, servidores que 
tenham seu vencimento vinculado 
ao salário-mínimo e aos ocupantes 
dos cargos de médico da estratégia 
de saúde da família, médico com 
especialização em saúde da família 
e médico com residência em saúde 
da família.

Durante a votação, foram apre-
sentadas seis emendas ao projeto, 
sendo cinco da vereadora Professo-
ra Iara Pimentel (PT) e uma da Co-
missão de Finanças. Todas as emen-
das tiveram o parecer de ilegal e 
inconstitucional pela Comissão de 
Legislação, Justiça e Redação e fo-
ram rejeitadas em Plenário.

O presidente da Casa, vereador 
Cláudio Rodrigues (Rede) explicou 
que as emendas apresentadas pelos 
demais parlamentares não foram 
aprovadas por gerar ônus ao mu-
nicípio.

“Por lei, vereadores não podem 

criar projetos, leis e emendas que 
gerem custos ao município. Neste 
caso, cinco das seis emendas onera-
riam, e corria o risco, caso aprova-
das, de serem vetadas pelo Executi-
vo”, ponderou o presidente. 

LAçAMENTO DA 12° EDIçãO 
DO PARLAMENTO JOVEM 

Hoje (27), às 15h, inicia a 12ª 
edição do Parlamento Jovem (PJ) 
da Escola do Legislativo da Câma-
ra Municipal de Montes Claros - o 
programa é uma parceria com a 
Assembleia Legislativa de Minas Ge-
rais (ALMG). Seis escolas de Montes 
Claros e região estão participando 
desta edição que terá como tema 
“Saúde Mental dos Jovens” e subte-
mas “políticas públicas de preven-
ção e tratamento em saúde mental”.

A decisão do tema foi escolhida, 
de forma coletiva, pela Coordena-

ção Estadual, coordenações muni-
cipais e regionais do projeto. Um 
dos objetivos do PJ 2022 é elaborar 
políticas públicas relacionadas ao 
tema “Saúde Mental do Jovem”. 
Posteriormente essas propostas se-
rão aprimoradas e votadas em cada 
etapa, até a fase final, quando pas-
sam a integrar o documento que é 
encaminhado à Comissão de Parti-
cipação Popular da ALMG que ana-
lisará as sugestões e estas poderão 
originar outros desdobramentos 
concretos para a sociedade.

Ao todo são 106 estudantes ins-
critos das cidades de Montes Claros, 
Bonito de Minas, Janaúba, São João 
da Ponte, Varzelândia, Miravânia e 
Francisco Sá. O Parlamento Jovem 
foi implantado em Montes Claros 
pela primeira vez em 2010. Mais de 
700 estudantes, entre 15 a 17 anos, 
e 90 monitores já participaram do 
projeto. (Ascom CMMC)

administradores tenham as condi-
ções de exercer suas atribuições. 
A proposta aprovada em junho do 
ano passado pela Câmara estabele-
ce a punição apenas para agentes 

públicos que agirem com dolo, ou 
seja, com intenção de lesar a admi-
nistração pública. “A lei separa o 
bom do ruim, o joio do trigo”, afir-
mou Lira. (Agência Câmara)
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PT X Aliança X PSD X Minas X 
Difícil X Kalil X Lula

Prefeitos X Sabatinar X Pré-
candidatos X Presidente X FNP

Indulto X Discussão X Partidos X 
Dúvida X STF

Audiência X Pública X Intervenção 
X BR 135 X Câmara Municipal

Roberto Barroso X Acusado X Fake 
News X deputado X José Medeiros

Lula X Marketing X Emboscada X 
Publicidade X Paralela X Indireto

Reajuste X Minas X Decidido X STF 
X Servidor Mineiro

Daniel Silveira X Jogo X Interesse X 
Condenado X Graça

Sem uma aliança formal, dificilmente o ex-presidente Lula poderá 
usar o palanque eleitoral de Alexandre Kali, o pré-candidato do PSD ao 
governo de Minas. Ainda assim, o petista terá até o mês de junho para 
encontrar uma saída. Mas há uma forte rejeição a aliança entre PSD e PT 
pelos parlamentares do partido. Além disso, o próprio Kalil deixa claro 
que o partido tem um candidato ao Senado, o atual senador Alexandre 
Silveira, que assumiu no lugar de Antônio Anastásia, que agora é ministro 
do Tribunal de Contas da União.

A Frente Nacional dos Prefeitos (FNP), entidade presidida por Edvaldo 
Nogueira e que congrega 412 municípios com mais de 80 mil habitantes, 
vai promover no dia 6 de junho, em São Paulo, uma sabatina com os 
pré-candidatos à presidência da República. De acordo com a FNP, foram 
convidados para o “Diálogo FNP com Presidenciáveis” os pré-candidatos 
a presidente filiados a partidos com pelo menos cinco congressistas. En-
tre os temas a serem discutidos, estão mobilidade urbana. Impactos das 
mudanças climáticas nas cidades e financiamento de políticas públicas. 
Ao final dos debates, será extraído um documento com as questões le-
vantadas para ser entregue ao presidente eleito do Brasil nas eleições de 
outubro.

O indulto presidencial continua dando o que falar. Ninguém duvide, 
será o assunto da semana. Partidos políticos pediram ao STF a derrubada 
do decreto, e a relatora dos casos é a ministra Rosa Weber. Há duas ver-
tentes jurídicas: uma de que ele seria totalmente constitucional, outra de 
que seria possível o questionamento de sua constitucionalidade. A pre-
sença da primeira-dama, no anúncio do indulto, não se deu por acaso. É 
que com o voto condenatório de André Mendonça, ela, que era grande 
defensora da nomeação do ministro, ficou com a imagem chamuscada 
entre os seguidores do presidente. Por isso, ela lá estava, propositada-
mente, na hora do anúncio. Com a porteira aberta, o recado para os 
seguidores, com o indulto, é claro: podem partir para o confronto, pois 
“eu seguro a onda”. Tanto isso é fato que, exercitando o maquiavelismo, 
dizem que Bolsonaro irá anistiar Roberto Jefferson, Allan dos Santos e 
Oswaldo Eustáquio. A que ponto os três poderes da República a estão 
fazendo chegar. Um jogo que cheira à barbárie. E não adianta querer cul-
par nenhum deles isoladamente. Os três estão sem razões para embasar 
uma luta pela falta de escrúpulos no desempenho das missões confiadas 
a cada uma dessas instituições que se degradam visivelmente.

A Câmara Municipal de Montes Claros realizou audiência pública para 
debater as intervenções propostas e a serem realizadas pela concessio-
nária Eco-135, entre os trechos limítrofes das comunidades de Planalto 
Rural, Borá, Santa Rita, Pentáurea e Lagoinha na BR-135. A proposta foi 
do vereador Igor Dias (PSL). Além dos vereadores, participaram do en-
contro moradores das regiões a serem afetadas, o vice-prefeito e Secretá-
rio Municipal de Serviços Urbanos de Montes Claros Guilherme Guima-
rães, o deputado estadual Arlen Santiago (Avante), os representantes do 
Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural Sustentável de Montes 
Claros, Renato Marcelo Dias Rocha, da Associação Comunitária de Lagoi-
nha Solange Alves Ferreira, os comerciantes e moradores da região de 
lagoinha e Pentáurea, Armando Geraldo Mendes Maia, o presidente do 
Clube Campestre Pentáurea Rogério Batista Bicalho.

O ministro do STF Luís Roberto Barroso agora é acusado de dissemi-
nar “fake news”, por ter acusado as Forças Armadas de serem “orienta-
das” a desacreditar o sistema eleitoral. A acusação valeu nota de repúdio 
do general Paulo Sérgio, ministro da Defesa, para quem Barroso foi “ir-
responsável”, e a acusação de espalhar notícias falsas. “Não é a primeira 
vez que o ministro incorre em fake news para manipular a opinião públi-
ca”, diz sem rodeios o deputado José Medeiros (Pode-MT). “No debate 
sobre as urnas, ele dizia que era a volta ao voto em cédula”, lembra o 
deputado, referindo-se a fake news sobre votação eletrônica. Ele destila 
ódio de madrasta contra o presidente”, afirma Medeiros. “Já não se posta 
mais como ministro e sim como um militante”, ataca. A coluna entrou 
em contato com o ministro, por meio da sua assessoria, mas até o fecha-
mento da edição ele não comentou as acusações. Por ironia do destino, 
Barroso tem sido dos ministros que mais se empenham no combate à 
disseminação de notícias falsas.

O marketing de emboscada ou ambush marketing pode ser entendi-
do como um conjunto de ações publicitárias paralelas, de caráter direto 
ou indireto, a um evento feitas por marcas não-patrocinadoras. Típico 
do esporte ou de outros eventos patrocinados, ele ameaça fazer sua in-
cursão pela política brasileira, aproveitando-se das escorregadelas dos 
candidatos que, diante de uma opinião mal colocada ou mal sucedida, 
o fará ser bombardeado pela parte contrária até que a pecha se encaixe 
e se encarregue de continuar provocando o seu estrago. A língua, antes 
presa, de Lula, agora solta, está o mostrando tal como sua personalidade 
o identifica. E isso vai causar-lhe muitos estragos. O mesmo acontece nos 
demais candidatos, notadamente Ciro Gomes e Jair Bolsonaro. Tal como 
peixes, alguns deles podem morrer pela boca, ao serem assim fisgados.

A ação que questiona o reajuste dos salários dos servidores públicos 
de Minas será julgada pelo plenário virtual do Supremo Tribunal Federal 
entre os dias 6 e 13 de maio. O ministro Luís Roberto Barroso já tinha 
concedido uma liminar contra o reajuste acima dos 10,06%, proposto 
pelo Governo de Minas, atendendo a reivindicação do governo minei-
ro. Os deputados estaduais minérios votaram alterações na proposta do 
governo concedendo reajuste de 24% aos servidores da saúde e da segu-
rança pública e outros 33,24% para o magistério. Além de tentar forçar o 
reajuste, os parlamentares que fazem oposição ao governo contam com 
o desgaste do governador Romeu zema junto ao funcionalismo público 
do estado. 

A respeito do imbróglio envolvendo o boquirroto e brutamontes 
deputado federal Daniel Silveira (PTB-RJ), há, de um lado, a merecida 
condenação a oito anos e nove meses de reclusão pelo Supremo Tribu-
nal Federal (STF), por 10 votos a 1, pelos crimes de incitar agressões 
aos ministros e atentar contra o Estado Democrático de Direito; e, de 
outro, o decreto presidencial de Bolsonaro concedendo ao famigerado 
o indulto e a graça constitucional. Diante do polêmico caso, cabe dizer 
que não se pode confundir imunidade parlamentar com impunidade 
de um parlamentar. No ar, a pergunta: Supremo Tribunal Federal ou 
“Supremo Perdão Presidencial”? Em jogo, a democracia verde amarela. 
Cassação já, sem mais delongas. Falaram em comoção social gerada pela 
condenação de Daniel Silveira. Será que a indignação foi manifestada 
pelos marcianos e não pela população brasileira? Ah, onde eu estava que 
nada vi? Será que passei por um arrebatamento?

Câmara X Conclusão X Internet X 
Gratuita x Rede Pública

A Câmara dos Deputados concluiu a votação, da Medida Provisória 
1077/21, que cria o Programa Internet Brasil para promover o acesso 
gratuito à internet em banda larga móvel aos alunos da educação básica 
da rede pública de ensino pertencentes a famílias inscritas no Cadastro 
Único para Programas Sociais do Governo Federal (CadÚnico). A pro-
posta será enviada ao Senado. De acordo com o substitutivo aprovado, 
do deputado Sidney Leite (PSD-AM), a iniciativa alcança os alunos do 
CadÚnico matriculados também nas escolas das comunidades indígenas 
e quilombolas e nas escolas especiais sem fins lucrativos que atuam ex-
clusivamente nessa modalidade. Esse acesso deverá ser garantido pela 
distribuição de chip, pacote de dados ou dispositivo de acesso aos alu-
nos, principalmente celulares. O acesso gratuito à internet poderá ser 
concedido a mais de um aluno por família.
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ASCOM/ PMP

ASCOM PMB

Prefeitura de Pirapora faz entrega de 
Cadeiras de Rodas

Prefeitura de Buritizeiro alerta 
para prestação de contas da Lei 
Aldir Blanc

A Prefeitura Municipal de Pira-
pora por meio da Secretaria Muni-
cipal de Saúde, da Associação de 
Pais e Amigos dos Excepcionais de 
Pirapora (APAE) e Câmara Muni-
cipal realizou nesta segunda-feira 
(25/04), às 8h30 a solenidade de 
entrega de cadeiras de rodas espe-
ciais do Banco de Órtese, Prótese e 
Aparelhos Locomotores do Municí-
pio de Pirapora.

O senhor Everaldo Amorim dos 
Santos, um dos agraciados com o 
benefício afirmou que há muitos 
anos estava aguardando a cadeira 
de rodas para seu filho, “há 7 anos 
venho pedindo a Deus uma cadeira 
para o Lucas, e ficava nessa expecta-
tiva para conseguir. Graças a Deus 
fomos agraciadas pelo prefeito Alex 
e vereadores; não só o meu filho, 
como várias crianças que foram ho-

menageadas nesse dia”.
O vereador Tom da 1000 Tom 

disse que Pirapora está dando 
exemplo mais uma vez do que é a 
verdadeira política. “A verdadeira 
política é cuidar de gente. Gostaria 
de agradecer a Apae pelo trabalho 
importante, como também ao pre-
feito e vereadores pela dedicação, e 
a Secretaria de Saúde, todos envol-
vidos e demonstrando muito com-
promisso com as pessoas”.

O secretário de Saúde de Pirapora 
Rafael Lana disse que é um grande 
privilégio fazer parte desse momento, 
“estamos muito felizes, pois com a 
ajuda de todos, por meio dessa par-
ceria importante foi possível realizar a 
entrega das cadeiras de rodas”.

 A diretora da APAE, Shirley Le-
bron falou que este é um dia muito 
especial para toda a comunidade da 

APAE, “fazer a entrega dessas cadeiras 
de rodas é uma conquista para muitas 
famílias e hoje conseguimos graças a 
todos que aqui estão”, enfatizou.

Para o prefeito de Pirapora, Alex 
Cesar, “hoje é um dia muito especial 
para nós, pois estamos aqui na APAE 
entregando cadeiras de rodas adapta-
das para as famílias que precisam dar 
dignidade e conforto para os seus fi-
lhos. Um trabalho feito entre Câmara 
Municipal, agradeço a presença e tra-
balho dos vereadores Mika e Tom, do 
poder executivo através da Secretaria 
de Saúde, um trabalho humanizado 
junto a Apae pensando nas pessoas 
e em cuidar com responsabilidade 
da nossa gente. Estamos felizes em 
participar deste momento que é 
fundamental na vida destas pesso-
as”, destacou o prefeito Alex Cesar. 
(Ascom PMP)

Até 20 de maio de 2022, artis-
tas que foram contemplados com 
recursos disponibilizados pela Lei 
Federal Aldir Blanc, conhecida 
como a Lei de Emergência a Cul-
tura, devem fazer a prestação de 
contas ao Município. Os recursos 
do Governo Federal com destina-

ção específica comtemplaram di-
versas categorias artísticas.

Segundo a Prefeitura de Bu-
ritizeiro, por meio da Secretaria 
Municipal de Cultura, Turismo, 
Esporte e Juventude – Sectej, 
os 23 beneficiados pelos editais 
001/2020 e 002/2020 deverão 

prestar contas até o dia 20 de 
maio de 2022.

A não apresentação da mesma 
obriga o beneficiário à devolução 
do valor conforme exigências 
da Lei 14.017/2020. O Link para 
preenchimento do formulário é 
o: https://docs.google.com/forms/

d/1pIcdQPUwQYqfPqUtKlSdF6w-
QgHi38klx4n-r_69iVyo/edit

A Sectej informa, que qualquer 
dúvida, ou dificuldade, dirigir-se 
até a secretaria, que está localiza-
da na rua Barnabé, nº 71 – Cen-
tro – ou ligue: (38) 3740-2273. 
(ASCOM PMB)

PARCERIA GARANTE DIGNIDADE

Vacine contra a Gripe
Vacine com Especialistas

Vacine com a Vacine.
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DIVULGAÇÃO

Ministério da Educação lança 
Canal Educação e Canal Libras

Caixa paga Auxílio Brasil a beneficiários 
com NIS final 7

O governo federal lançou, nessa 
terça-feira (26), dois canais voltados 
para a área educacional: o Canal 
Educação e o Canal Libras, voltado 
para quem fala a Língua Brasileira 
dos Sinais. O lançamento contou 
com a participação do presidente 
da República, Jair Bolsonaro, e da 
primeira-dama Michelle Bolsonaro.

O Canal Educação será trans-
mitido em televisão aberta digital 
em multiprogramação nas capitais 
onde a TV Brasil possui transmisso-
ras. A programação também estará 
disponível na TV por assinatura e 
por meio de satélite para escolas 
com antena parabólica. O Canal 
Libras será transmitido prioritaria-
mente pela internet, mas alguns 
programas serão retransmitidos 
pelo Canal Educação.

De acordo com o presidente Jair 
Bolsonaro, o novo canal de Libras 
tem como objetivo a inclusão da 
população surda. Para ele, os canais 
trarão mais qualificação para os es-
tudantes brasileiros. “Nós temos de 
agregar valor àquilo que nós temos 
e como fazê-lo? Através do conheci-
mento”, disse. “Cada jovem brasi-
leiro é uma pedra que precisa ser 
lapidada”, concluiu.

Na grade do Canal Educação es-
tarão programas destinados a elevar 
a taxa de alfabetização nacional e 

universalizar a educação, além de 
produtos que vão auxiliar na capa-
citação de professores e gestores es-
colares. Entre os programas estão: 
Fala Cientista, Que Invenção É Essa? 
e Caminho da Escola, entre outros. 
“Serão conteúdos variados como 
aulas remotas, preparação para o 
Exame Nacional do Ensino Médio 
[Enem], documentários, programas 
educativos e culturais de qualida-
de”, disse o ministro da Educação, 
Victor Godoy.

O Canal Libras terá uma grade 
especialmente dedicada à comu-
nidade surda, desde a educação 
infantil até o ensino superior. Um 
dos programas será o Bate-Papo em 
Libras, que terá como entrevistada a 
primeira-dama Michelle Bolsonaro. 
“A utilização das Libras é uma forma 
de garantir a identidade das pessoas 
surdas e contribuir para a valoriza-
ção e reconhecimento da cultura 
surda”, disse a primeira-dama, em 
um discurso todo feito na Língua 
Brasileira dos Sinais. Segundo o 
apresentador do programa, Nel-
son Pimenta, o programa será 
uma conversa que, em vez da fala, 
utilizará as mãos e terá como en-
trevistados surdos e ouvintes.

De acordo com Pimenta, o in-
térprete na “janelinha” acaba não 
estimulando a comunidade surda 

a assistir a um programa, o que 
deve mudar a partir do momento 
em que ela verá um apresentador 
que “fala a sua língua” na TV.  “Às 
vezes achamos que usando a lín-
gua de sinais você vai segregar, 
mas não. Usamos a língua própria 
e isso precisa ser respeitado”, 
conta, na língua de Libras, Nelson 
Pimenta.

O diretor-geral do Instituto 
Nacional de Educação de Surdos 
(Ines), Paulo Bulhões, acredita 
que essa foi uma grande conquis-
ta para a comunidade surda. Se-
gundo ele, anteriormente, houve 
algumas tentativas de estabelecer 
um canal voltado para a comuni-
dade surda, mas elas acabaram não 
avançando e a abrangência era me-

nor do que o alcance do Canal Li-
bras. “Tem criança no interior sem 
internet, só com canal via satélite. 
A pessoa na roça, ela conseguirá 
assistir ao canal”, comentou, em 
Libras.

De acordo com o professor dou-
tor em linguística pela Universida-
de de Brasília (UnB) Messias Ra-
mos, a acessibilidade em telas tem 

de ser difundida. Esse é um direito 
para que a comunidade surda pos-
sa estar em pé de igualdade com os 
demais. Segundo ele, a maioria das 
redes privadas precisam se adaptar 
ao quesito acessibilidade. “Muitas 
vezes o surdo perde a informação 
porque a TV não tem. É um sonho 
você trazer a TV e vê-la toda aces-
sível”, comemora. (Agência Brasil)

A Caixa Econômica Federal paga 
a parcela de abril do Auxílio Brasil 
aos beneficiários com Número de 
Inscrição Social (NIS) de final 7. O 
valor mínimo do benefício é R$ 400. 
As datas seguem o modelo do Bolsa 
Família, que pagava  nos dez últimos 
dias úteis do mês.

O beneficiário poderá consultar 
informações sobre datas de paga-
mento, valor do benefício e compo-

sição das parcelas em dois aplicativos: 
Auxílio Brasil, desenvolvido para o 
programa social, e Caixa Tem, usado 
para acompanhar as contas poupança 
digitais do banco.

Atualmente, 17,5 milhões de famí-
lias são atendidas pelo programa. No 
início do ano, 3 milhões de famílias 
foram incluídas. 

O Auxílio Gás também é pago hoje 
às famílias inscritas no Cadastro Único 

para Programas Sociais do Governo 
Federal (CadÚnico), com NIS final 7. 
O benefício segue o calendário regu-
lar de pagamentos do Auxílio Brasil.

Com duração prevista de cinco 
anos, o programa beneficiará 5,5 mi-
lhões de famílias, até o fim de 2026, 
com o pagamento de 50% do preço 
médio do botijão de 13 quilos, con-
forme valor calculado pela Agência 
Nacional do Petróleo (ANP). Neste 

mês, o benefício corresponde a R$ 
51.

Pago a cada dois meses, o Auxílio 
Gás tem orçamento de R$ 1,9 bilhão 
para este ano. Só pode fazer parte do 
programa quem está incluído no Ca-
dÚnico e tenha pelo menos um mem-
bro da família que receba o Benefício 
de Prestação Continuada (BPC).

A lei que criou o programa definiu 
que a mulher responsável pela família 

terá preferência, assim como vítimas 
de violência doméstica.

BENEFíCIOS BÁSICOS | O Auxí-
lio Brasil tem três benefícios básicos 
e seis suplementares, que podem ser 
adicionados caso o beneficiário con-
siga emprego ou tenha filho que se 
destaque em competições esportivas, 
científicas ou acadêmicas.

Podem receber o benefício as fa-

mílias com renda per capita até R$ 
100, consideradas em situação de 
extrema pobreza, e até R$ 200, em 
condição de pobreza.

A Agência Brasil elaborou guia de 
perguntas e respostas sobre o Auxílio 
Brasil. Entre as dúvidas que o bene-
ficiário pode tirar estão critérios para 
integrar o programa social e detalha-
mento dos nove tipos diferentes de 
benefícios. (Agência Brasil)
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Foragido da Justiça 
há 10 anos é preso 
durante operação da 
PMRv na MGC-122 

Carreta carregada com 
cimento pega fogo na 
MGC-122, em Capitão Enéas

Tentativa de homicídio em Verdelândia: rapaz foi 
atingido por disparo de arma num bar

Dois homens são assassinados a tiros em bar, em 
Mirabela

Vítima de tentativa de homicídio passa 
nome falso e acaba preso em hospital 

Montalvânia: suspeito de tráfico é preso durante 
aniversário da cidade

Um homem que estava foragi-
do da justiça há 10 anos foi preso 
durante uma operação da Polícia 
Militar Rodoviária na MGC-122, em 
Espinosa.

Os policiais estranharam ao ver 
a moto dele com faróis auxiliares, 
geralmente utilizados em cami-
nhões. Na abordagem, verificaram 
que o autor, de 42 anos, não tinha 
habilitação. Ele é de São Paulo, mas 

estava morando há alguns meses 
em Monte Azul.

Após consultas nos sistemas 
informatizados dos órgãos de se-
gurança pública, os militares cons-
tataram que o homem tinha um 
mandado de prisão em aberto por 
crime contra o patrimônio, come-
tido em 2006. A ordem judicial foi 
expedida pela Comarca de Pouso 
Alegre e ele era considerado foragi-

do desde 2012.
Ao ser questionado, o autor 

informou para a PMRv que possui 
passagens por passagens por furto, 
receptação de veículos e esteliona-
to. Conforme ele, os crimes foram 
cometidos no estado de São Paulo.

O preso foi levado para a dele-
gacia da Polícia Civil em Espinosa. 
A moto foi removida para um pátio 
da cidade.

Uma carreta que transportava ci-
mento pegou fogo na MGC-122, em 
Capitão Enéas, nesta terça-feira (26). 
O veículo seguia de Montes Claros 
para Guanambi (BA) e as causas do 
incêndio não foram identificadas.

Segundo o Corpo de Bombei-
ros, o motorista estacionou ao per-
ceber uma fumaça saindo da parte 
traseira do veículo e tentou contro-
lar usando um extintor.

Antes do fogo se alastrar, ele 

conseguiu desengatar a parte fron-
tal da carreta. Os militares usaram 
cerca de 1.500 litros de água para 
conter o incêndio e a rodovia ficou 
interditada nos dois sentidos por 
20 minutos.

A polícia inicia a semana com a 
apuração de um crime violento na 
cidade de Verdelândia, situada na 
região da Serra Geral, no Norte de 

Minas, onde um rapaz de 24 anos foi 
baleado. Essa tentativa de assassinato 
ocorreu na madrugada de segunda-
feira (25).

A vítima se encontrava num bar 
no bairro Barreiro do Rio Verde onde 
teria alvo do disparo de arma. De 
acordo com informações, o rapaz foi 

atingido por um tiro e deixou o local 
indo para a casa do pai. Ele estava fe-
rido na região do abdômen.

Uma equipe do Samu foi acio-

nada e atendeu a vítima. Diante do 
ferimento, os socorristas encami-
nharam o rapaz para uma unidade 
hospitalar na cidade de Janaúba. 

Ainda não se sabe a autoria e a mo-
tivação que levou a pessoa a atirar 
contra o rapaz. (OLIVEIRA JÚNIOR 
- Colaborador)

Dois homens, de 25 e 26 anos, 
foram mortos a tiros em Mirabela, 
na noite desta segunda-feira (25). 
De acordo com a Polícia Militar, a 

companheira de uma das vítimas 
contou que eles estavam em um 
bar, no bairro São Geraldo, quan-
do os dois autores chegaram enca-

puzados e efetuaram os disparos.
A perícia foi acionada e consta-

tou que Mike Rodrigues Oliveira, 
de 25 anos, foi atingido com qua-

tro tiros no rosto e um na nuca. Já 
Marcos Vinícius Pego Silva foi bale-
ado nas costas.

Os dois morreram no local e 

os corpos foram levados para o 
Instituto Médico Legal de Montes 
Claros.

Ainda segundo a PM, as vítimas 

tinham envolvimento com o tráfico 
de drogas. Os atiradores ainda não 
foram identificados e a polícia con-
tinua em rastreamento.

Um homem, vítima de tenta-
tiva de homicídio, acabou sendo 
preso em Montes Claros depois 
que a polícia descobriu que ele 
estava com um mandado de pri-
são em aberto.

Segundo a Polícia Militar, o fo-
ragido informou um nome falso 
durante o registro da ocorrência e 

ao dar entrada no hospital. A farsa 
foi descoberta depois que a polí-
cia foi acionada por funcionários da 
unidade de saúde.

Ao ser questionado pelos poli-
ciais, o homem confessou ter pas-
sado o nome falso porque estava 
ciente de que poderia haver um 
mandado em aberto contra ele. O 

homem foi preso no hospital e per-
maneceu internado sob escolta.

A polícia não informou qual 
crime era alvo do mandado de pri-
são.

Tentativa de homicídio |  O 
homem foi atingido com facadas 
no tórax e no abdômen em um bar 

na Vila Áurea, no domingo (24). O 
suspeito foi preso em flagrante e 
contou que os dois são usuários de 
drogas e se desentenderam porque 
ele teria negado entregar uma gar-
rafa de cachaça para a vítima. A faca 
usada no crime foi apreendida e o 
suspeito foi levado para a delega-
cia.

Em Montalvânia, região Norte do 
estado, um homem, de 34 anos, foi 
preso pela Polícia Civil de Minas Ge-
rais (PCMG), com apoio da Polícia Mi-
litar, em razão de mandado de prisão 
por tráfico de drogas. A ação ocorreu 
na noite de quinta-feira (21/4), duran-
te as festividades em comemoração 
ao aniversário da cidade.

As investigações começaram no 
dia 23 de março deste ano, após a 
prisão de uma mulher por tráfico de 
drogas e associação para o tráfico. À 
época dos fatos, policiais civis descon-
fiaram de que a suspeita poderia estar 
trabalhando com outros traficantes 
da região. Assim, por meio de levan-
tamentos da equipe da Delegacia de 

Polícia Civil em Montalvânia, foi con-
firmado o envolvimento de outras 
duas pessoas no crime.

Com base nas provas reunidas 
em inquérito, o delegado Luiz Car-
los Dias Yanes Júnior, que coordena 
as investigações, representou ao 
Judiciário pela expedição de man-
dados de busca e apreensão e de 

prisão preventiva contra os dois ho-
mens identificados.

O suspeito de 34 anos foi enca-
minhado ao sistema prisional, onde 
permanece à disposição da Justiça. 
Quanto ao segundo investigado, o 
delegado explica que os trabalhos 
policiais continuam com o objetivo 
de localizá-lo.

Ecoagricola Café Ltda, por determinação da Supe-
rintendência Regional de Meio Ambiente SUPRAM 
NM, torna público que solicitou, por meio do Pro-
cesso Administrativo n° 2022.04.01.003.0002563, 
Licença LAC1 (LP+LI+LO),para Culturas anuais, se-
miperenes e perenes, silvicultura e cultivos agrossil-
vipastoris, exceto horticultura (G-01-03-4) no empre-
endimento Ecoagricola Café Ltda, nos municípios de 
Francisco Dumont/MG e Lassance/MG. 

O requerente informa que foram apresentados os 
Estudos de Impacto Ambiental (ElA) e o Relatório de 
Impacto Ambiental (RIMA), e que o RIMA encontra-se 
à disposição dos interessados na SUPRAM NM, muni-
cípio de Montes Claros/MG. O requerente comunica 
que os interessados na realização da Audiência Pú-
blica deverão formalizar a sua solicitação, conforme 
o previsto na Deliberação Normativa COPAM n° 225, 
de 24 de agosto de 2018, na SUPRAM NM, município 
de Montes Claros/MG, dentro do prazo de até 45 dias 
(quarenta e cinco dias).

ESPINOSA

MANDADO DE PRISÃO EM ABERTO
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Em dois meses de guerra, preços dos 
fertilizantes sobem até 32%

Bolsonaro assegura fertilizantes em seu 
discurso na Agrishow

Banco do Brasil empresta 46% a mais para 
o agro na safra 21/22

Milho é negociado a R$ 88,00/sc

Com mais de 20% dos fertilizan-
tes comprados da Rússia, o Brasil 
viu o preço desses insumos subir 
até 32% em dois meses da guerra 
na Ucrânia, completados no últi-
mo domingo (24). Os dados são da 
Confederação da Agricultura e Pe-
cuária do Brasil (CNA), levantados 
por meio do projeto Campo Futu-
ro, que analisa os custos das prin-
cipais cadeias produtivas nacionais.

Os dados são da Confederação 
da Agricultura e Pecuária do Brasil 
(CNA), levantados por meio do pro-
jeto Campo Futuro, que analisa os 
custos das principais cadeias pro-
dutivas nacionais. O Brasil importa 
mais de 80% dos fertilizantes neces-
sários para manter a qualidade do 
solo. Desde o início do conflito no 
Leste Europeu, fósforo e potássio 
tiveram um reajuste em torno de 
18% a 20%.

Já a ureia, principal nitrogena-
do, ficou 32% mais cara por conta 
do aumento do gás natural, a ma-
téria-prima do insumo, que tem na 
Rússia um dos principais produto-
res mundiais.

“O gás representa 80% do custo 

de produção de nitrogenados. Além 
de você ter o preço da matéria-pri-
ma subindo, tiveram algumas para-
das, suspensão de fábricas na Euro-
pa por conta do gás muito alto, que 
torna a produção economicamente 
inviável”, explicou Minaré. E os fer-
tilizantes já vinham acumulando al-
tas por conta de quebras na cadeia 
de abastecimento e estrutura logís-
tica. Entre março de 2020 e o mes-
mo mês deste ano, a ureia sofreu 
um aumento de 224%. No caso do 
fósforo, 239%. Já o potássio, 269%, 
segundo a CNA. 

A subida preocupa os produ-
tores. Segundo Reginaldo Mina-
ré, antes do início do conflito, os 
preços iniciavam uma tendência 
de queda. Com isso, vários agri-
cultores decidiram aguardar para 
fazer as compras necessárias para a 
safra de verão, sendo que, de julho 
em diante, começa um período de 
aquisições e entrega desses produ-
tos.

“Alguns agricultores compra-
ram, mas outros esperaram que os 
preços voltassem para um patamar 
mais tradicional e foram surpreen-

didos com o começo da guerra. E 
aquela pequena redução nos pre-
ços se perdeu nos últimos dois me-
ses. Teremos novamente uma safra 
cara”, colocou.

E a consequência do aumento 
nos custos da produção é o re-
passe para o consumidor, em um 
cenário que a inflação se manifesta 
na mesa dos brasileiros. Em mar-
ço, o índice Nacional de Preços ao 
Consumidor Amplo (IPCA) ficou 
em 1,62%, sendo que, junto com 
transporte e bebidas, os alimentos 
representaram 72% dessa alta.

Segundo o Instituto Brasileiro 
de Geografia e Estatística (IBGE), 
entre os itens de destaque estavam 
o tomate e a cenoura, com uma su-
bida de 27,22% e 31,47% no mês 
passado, respectivamente. O preço 
da safra ainda deve ser impactado 
pelo aumento dos combustíveis, já 
que o valor do escoamento tam-
bém entra no cálculo e o petróleo 
foi outro item que registrou alta 
diante do conflito entre Ucrânia e 
Rússia. 

Com a produção mais cara, a 
CNA pede uma ampliação do Plano 

Safra, programa de crédito com o 
objetivo de incentivar o setor. 

“Um ponto que a gente espera 
é que tenha um Plano Safra mais 
robusto, principalmente no que 
diz respeito à questão de seguros, 
juros, isso é importante, funda-
mental com esse custo da Selic. 

O crédito para o agricultor ganha 
outra dimensão, um Plano Safra 
robusto é uma expectativa para o 
setor, é um momento de crise que 
justifica um incremento”, declarou 
o diretor técnico adjunto da CNA, 
Reginaldo Minaré.

À CNN, o Ministério da Agri-

cultura, Pecuária e Abastecimento 
(Mapa) informou que o Plano Sa-
fra 22/23 está sendo discutido e 
que não há previsão de alternati-
vas diferenciadas para a compra de 
fertilizantes, atualmente já ofereci-
das por meio de linhas de custeio.  
(Compre Rural)

A 27ª edição da Agrishow, que 
se iniciou nessa segunda e segue 
até a próxima sexta-feira (29), 
em Ribeirão Preto (SP), teve seu 
evento de abertura movimenta-
do pela presença do presidente 
Jair Bolsonaro e de sua comitiva. 
Uma motociata de apoiadores do 
presidente provocou um conges-
tionamento de quatro quilôme-
tros na rodovia Antônio Nogueira 
Duarte, de acesso ao parque. Mas 
a lentidão não desanimou o pú-
blico em geral e os produtores que 
chegaram à feira, suspensa por dois 
anos em razão da pandemia, em 
busca das novidades.

A fala do presidente Jair Bolso-
naro, durante a cerimônia de aber-
tura, foi marcada por explicações 
sobre o indulto ao deputado Daniel 
Silveira (condenado a oito anos e 
nove meses de prisão em regime 
fechado por estímulo a atos antide-
mocráticos e ataques a ministros e 
instituições como o próprio STF). 

Contudo, o dirigente tranqui-
lizou os produtores em relação ao 
plantio da próxima safra ao garantir 
que, recentemente, quase 30 na-
vios desembarcaram no Brasil com 
fertilizantes vindos da Rússia, país 
fornecedor do insumo. Além disso, 
ressaltou que aguarda a aprovação, 

na Câmara dos Deputados, de um 
projeto de lei que permitirá a ex-
ploração do subsolo de áreas indí-
genas para a extração de potássio, 
matéria-prima na produção de fer-
tilizantes.

O ministro da Agricultura, Pe-
cuária e Abastecimento (Mapa), 
Marcos Montes, que também é 
produtor rural, elogiou o homem 
do campo. “Ele não parou nem 
nos momentos mais graves da 
pandemia de Covid-19”, lembrou, 
acrescentando que essa atitude per-
mitiu que se “mexesse pouco” com 
a produtividade rural. (Correio do 
Povo)

O Banco do Brasil já desem-
bolsou, na atual safra agrícola 
(2021/2022), R$ 119 bilhões em cré-
dito para o setor agro, de acordo com 
informações do banco. Em relação 
ao mesmo período da safra anterior, 
trata-se de um aumento de 46% no 
volume concedido. O BB é líder em 
crédito agrícola no País, com cerca de 
54% do total, considerados os dados 
do quarto trimestre de 2021. O refor-
ço da liderança é um dos pontos sob 
o foco da gestão do atual presidente 

do banco, Fausto Ribeiro.
O banco está na 27ª edição da 

feira Agrishow, realizada entre esta se-
gunda-feira e quarta, 27, em Ribeirão 
Preto (SP). A cidade possui uma das 
18 agências do banco especializadas 
no segmento agro, com contratações 
de crédito de R$ 164,6 milhões entre 
julho de 2021 e a primeira semana 
deste mês. O montante é mais que 
o dobro do desembolsado na safra 
anterior, de R$ 80,5 milhões, conside-
rado o mesmo período.

Em todo o Estado de São Paulo, 
segundo o BB, foram contratados 
mais de R$ 11,6 bilhões até o dia 8 
de abril, alta de 47% em relação ao 
mesmo intervalo da safra 20/21. As li-
nhas de crédito do BB vão do custeio 
às direcionadas à industrialização e 
armazenagem de produtos agrícolas. 
O banco também realiza operações 
com títulos do agronegócio, como a 
Cédula de Produto Rural (CPR) e o 
Certificado de Direitos Creditórios do 
Agronegócio (CDCA). (Globo Rural)

Com os negócios voltando a acon-
tecer de maneira pontual, o milho está 
sendo negociado na casa dos R$ 88,00/
sc em Campinas/SP. Na B3, a alta do dó-
lar pressionou os futuros do grão para 
cima e o vencimento para mai/22 R$ 
93,69/sc, valorização diária de 1,42%.

As exportações de milho reduziram 
o ritmo registrando durante a última se-
mana 14,71 mil toneladas embarcadas, 
a queda é de 88,7% sobre o volume no 
comparativo semanal. Até o momento, 
em abr/22 foram vendidas para o mer-
cado internacional 253,09 mil tonela-
das do grão, volume 94,5% superior ao 
registrado em abr/21. 

Ainda em clima de feriado e com 

poucas negociações, o mercado do boi 
gordo iniciou a semana em estabilida-
de, com o boi gordo paulista sendo ne-
gociado em média a 315,00/@. Na B3 
o futuro com vencimento para mai/22 
ficou cotado a R$ 322,15, uma variação 
diária de 0,30%. 

As exportações de carne bovina in 
natura reduziram o ritmo, durante a 
última semana 29,47 mil toneladas fo-
ram embarcadas, queda de 29,56% no 
comparativo semanal. Até o momento, 
119,45 mil toneladas da proteína bovi-
na foram exportadas para o mercado 
externo em abr/22, volume 12,04% 
superior quando comparado ao mes-
mo período no ano passado. Com este 

resultado, a probabilidade de mais um 
recorde mensal para as exportações de 
carne bovina brasileira é muito grande.

SOJA | Com o dólar voltando a se 
aproximar dos R$ 4,90, a soja iniciou a 
semana em alta no mercado físico brasi-
leiro. Em Paranaguá/PR, a oleaginosa é 
comercializada na casa dos R$ 196,00/
sc.

As exportações da última semana 
ficaram em 2,95 milhões de toneladas, 
avanço de 37,4% no comparativo sema-
nal. Dentro dos 14 dias úteis de abr/22 
foram embarcadas 8,27 milhões de 
toneladas da oleaginosa, volume que 
representa 56,6% do que foi registrado 
em todo abr/21. (Compre Rural)
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Violeta ampara Eugênio e Matias vai embora transtornado. Bento é operado. Davi 
vê Joaquim beijar Isadora e se irrita. Leônidas e Heloísa encontram Matias. Davi conta 
para Isadora que viu quando Joaquim a beijou. Violeta decide romper com Eugênio. 
Heloísa e Leônidas levam Matias para a clínica psiquiátrica. Bento descobre que não 
poderá mais andar. Davi e Isadora se amam.

Paula estranha o comportamento de Carmem. Neném desabafa com Nedda. Roni 
ameaça Flávia, que se preocupa com a gravidez. Neném questiona Tina sobre seu 
novo namorado. Paula faz uma aposta com Carmem. Daniel conversa com Guilherme. 
Neném orienta o time de Tina na escola. Guilherme volta a operar. Tina pede que 
Neném seja o técnico do time do colégio.

RESUMO DE Novelas

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução
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BANCO 5

HT
EVANGELISTA
BIALMAS
RASAROS
ESIATEU

QUADRUPEDE
SIRIOR
OLMOCAO

INSISTENTE
ZNRARE
ESPUMAROS
SIIMCT

PEDROEANDRE

ICPLPI
SETEANJOS

Coopera-
dor de

Paulo (Rm
16:21)

Complexo
vitamínico 

Pai do Rei
Josafá (I
Rs 22:41)

O ponto
mais

elevado

(?) Motta,
cantor de

"Dois
Mundos"

Árvore
europeia

de poucas
flores

1, em
algarismos
romanos

(?) Nilo:
banha as
terras do

Egito

Negro;
escuro

Reiterado;
repetido

Trava de
madeira 

para fechar
portas

Ashley
Olsen,

atriz dos
EUA

Letra que 
represen-
ta o sono,
nas HQs

São Paulo
(sigla)

Aquele
que sofre
de "vista

curta"

Unidade
de medida

agrária

(?) de
raiva:
ficar

furioso

Cadastro
Nacional

da Pessoa
Jurídica 

Dois irmãos
discípulos
de Cristo
(Mc 1:16)

Diretório
estudantil

1.002, em
romanos

Deus, em
italiano

Plural
(abrev.)

Estado
produtor
de níquel

(sigla)

Letra
formadora
de plural

Santa
(abrev.)

Casal real dos medos
e dos persas (Et

2:17)

"Ora, sem fé é impossível agradar a Deus; 
porque é necessário que aquele que se apro-
xima de Deus creia que ele existe, e que é

galardoador dos que o buscam"

Corinne
Bailey (?),

cantora
Incrédulo

Espíritos

Ar, em
inglês

Epíteto de
Filipe, que
recebeu
Paulo em
sua casa
(At 21:8)

Pecado,
em inglês

Tornar
escasso

Nivelar;
igualar

O animal
que se
desloca
sobre
quatro

pés

Os respon-
sáveis por
tocar as

trombetas
(Ap 8:6)

 3/air — dio — rae — sin. 4/olmo. 7/timóteo. 11/evangelista.

Jove tenta fotografar Juma. Guta sofre com a ausência do filho de Madeleine. Tibé-
rio repreende Jove por não tentar se entender com o pai. Alcides não gosta quando 
Guta afirma que gosta de Jove. José Leôncio pensa em fazer negócio com Tenório. Juma 
fica triste com a partida de Jove. Guta encontra Jove no rio e o leva para casa. Madelei-
ne se emociona ao falar novamente com o filho. José Leôncio e Jove se abraçam.

Cassandra e Dulce Maria conversa sobre suas mães. Flávio diz para Leonardo que Cris-
tóvão se tornou doceiro ao trabalhar com Fátima e Rosana. Inácio e Pascoal dizem que 
não contaram para Madre Superiora a respeito das funcionárias por acharem que ela não 
iria gostar. Gustavo é lembrado por Silvana de um importante evento que seria ideal sua 
ida. Em casa, mais tarde, Inácio estranha a grosseria de Diana com ele. Gustavo pede para 
Cecília ir com ele ao evento de relançamento da marca da Rey Café. Cecília explica que 

não pode ir, pois dá aula no respectivo dia. Bárbara diz que sente falta de Frida e que não consegue ficar longe dela. As 
duas se abraçam e retomam a amizade. Para comemorarem, Frida planeja com a amiga uma travessura com Dulce Maria. 
Rogério é afrontado por Cassandra na casa de Vitor a respeito dele ter mostrado seu vídeo para Vitor.

Final ‘BBB 22’: Tadeu na casa, shows de 
ex-participantes e mais! Descubra tudo o 
que vai acontecer último programa

Final do ‘BBB 22’: Jade Picon puxa mutirão 
para Paulo André vencer e Marina Ruy 
Barbosa torce por casal. ‘Eu shippo’

A final do ‘BBB 22’ vai ter festival 
de música com oito artistas convida-
dos, Tadeu Schmidt dentro da casa 
e mais surpresas. Veja os detalhes 
sobre como vai funcionar o último 
programa da temporada!

No “BBB 22”, a final do progra-
ma promete surpreender o público. 
Além de um show com oito artistas 
diferentes, os três integrantes do 
camarote que disputam o prêmio 
- Arthur Aguiar, Paulo André e Dou-
glas Silva - vão poder conversar com 
Tadeu Schmidt pessoalmente na casa.

Ainda não está confirmado, mas é 
provável que o programa se passe de 
modo bastante semelhante à final do 
“BBB 21”, quando Tiago Leifert subiu 
as escadas que davam para o Quarto 
do Líder para ter uma visão melhor 
dos participantes. Schmidt deve se-
guir a mesma linha.

Além do festival de música, que 
terá participação de três ex-sisters da 
temporada - Naiara Azevedo , Linn da 
Quebrada e Maria -, os três finalistas 
vão poder acompanhar o C.A.T., que 
é apresentado por Dani Calabresa, e 
assistir ao “O Brasil tá vendo”, outro 
quadro icônico do programa.

Léo Santana, Xamã, a dupla Ma-
theus & Kauan, Jão e até Paulo Ricar-
do também são esperados nos shows 
da noite desta terça (26). Mas vale 
lembrar que Arthur, PA e DG ainda 

não sabem quem vai se apresentar na 
hora da decisão.

FINAL DO ‘BBB 22’ TEM PRE-
SENçA DE EX-BBBS? BROTHERS E 
SISTERS CONVERSAM COM RAFA 
KALIMANN

Como de costume, Rafa Kali-
mann, que comanda o “Rede BBB”, 
vai comandar um aquecimento para 
a final. No programa, que será trans-
mitido on-line, a apresentadora vai 
anunciar as categorias do Prêmio 

#RedeBBB, que costuma relembrar 
os melhores momentos da tempora-
da.

Alguns ex-participantes da edição 
também foram convidados e devem 
colaborar para comentar o programa 
antes mesmo de o “último capítulo” 
começar.

Depois da decisão, os três bro-
thers vão também conversar com 
Rafa, tudo ao mesmo tempo: vence-
dor, vice-campeão e terceiro lugar.

A final do ‘BBB 22’ acontece nes-
ta terça (26) e Jade Picon, que viveu 
um affair com PA na casa, gravou até 
vídeo apoiando o atleta na disputa 
pelo prêmio. Marina Ruy Barbosa 
apoiou. Veja!

No “BBB 22”, a disputa pela final 
do programa, que terá shows de oito 
artistas diferentes, está mexendo 
com as torcidas de famosos. Além de 
Anitta, que agora virou amiga de Jade 
Picon, a própria influencer decidiu 
se manifestar. E ninguém menos que 

Marina Ruy Barbosa apoiou a atitude.

Jade gravou um vídeo para as 
redes sociais, provando que estava 
votando - e muito - para Paulo André 
ganhar o programa. Ela e o atleta vi-
veram um romance na casa antes de 
a ex-sister ser eliminada.

“Quero dizer o quê? Vamos votar 
muito para o PA ser campeão. Man-
dar um beijo enorme para vocês e 
agora foco total, pelo amor de Deus. 
É isso. Vamos, vamos, vamos!”, afir-

mou a influencer nas imagens.
Marina Ruy Barbosa reagiu ao as-

sistir ao vídeo no perfil do Instagram 
“Central da Fama”, que é conhecido 
por se dedicar à vida dos famosos. 
“Eu shippo esse casaaaaal”, escreveu 
a atriz.

Vale lembrar que, apesar do ro-
mance com o atleta, Jade, que cos-
tuma ser lembrava por Paulo André 
com frequência na casa, descartou 
um relacionamento com PA após o 
fim do reality.

PROGRAMAçãO DA SEMAnA 

Animais Fantásticos
Os segredos de 
Dumbledore

Legendado em português - 2D
21:15

Dublado em português - 2D
15:00 - 18:10 - 14:15 - 20:30

Detetive do prédio 
A zul 3

Dublado em português - 2D

14:30 - 17:20

The Batman

Dublado em português - 2D
15:20 - 20:00 

Sonic 2 - O filme
Dublado em português - 2D

13:40 - 14:00 - 14:40 - 17: 30 - 20:15

Morbius

Dublado em português - 2D
16:30 - 19:00 - 21:30 -
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Saúde MG envia Força Estadual a Buritizeiro 
para ações de controle do Aedes aegypti

Servidores do HUCF recebem aumento de 
ajuda de custo em plantões

IFNMG abre concurso com oito vagas para 
cargos efetivos de técnicos administrativos 

Empresa de call center 
abre 385 vagas para 
atendente em Montes 
Claros

Para reduzir os casos relacio-
nados às arboviroses como den-
gue, chikungunya, zika e febre 
amarela no município de Buriti-
zeiro, no Norte de Minas, a partir 
desta terça-feira (26/4), a Força 
Estadual da Secretaria de Estado 
de Saúde de Minas Gerais (SES
-MG) intensifica as ações de com-
bate ao Aedes aegypti em parceria 

com a prefeitura municipal.
Uma equipe com 11 agentes 

de endemias vai visitar pelo me-
nos 20 residências por dia, cada 
um, para remover focos do mos-
quito transmissor de dengue, zika 
e chikungunya, além da aplicação 
de larvicida para eliminação de 
larvas e conscientização da popu-
lação. A visita casa a casa aconte-

ce em conjunto com os agentes 
municipais de saúde.

Segundo a coordenadora da 
Vigilância em Saúde da Gerência 
Regional de Saúde de Pirapora, 
Diane Menezes, o cenário epide-
miológico no município apresen-
tou um aumento significativo de 
casos relacionados aos arbovírus 
nas últimas quatro semanas. “A si-
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Foram repassados mais de R$ 50 mil para combate ao vetor no 
município nas modalidades de custeio e investimento

Há vagas para jornada presencial e home office. Candidatos 
devem ter mais de 18 anos e Ensino Médio completo

tuação evidenciou a necessidade 
de tomada de decisões rápidas 
como forma de prevenção e con-
trole nesse período da sazonali-
dade”, explica a coordenadora.

Uma das estratégias defini-
das com a Secretaria Municipal 
da Saúde de Buritizeiro foi a 
solicitação da Força Estadual da 
SES-MG, que tem como objeti-
vo prestar apoio aos municípios 
mineiros que apresentam risco 
elevado para epidemia e  evitar 
a ocorrência de óbitos e casos 
graves.

A Força Estadual atuará em 
quatro eixos: controle vetorial, 
assistência à saúde, vigilância 
epidemiológica, comunicação e 
mobilização. A equipe de campo 
ficará na cidade até o dia 6/5.

As equipes de saúde locais 
passarão por treinamentos com 
a SES-MG em controle vetorial, 
assistência à saúde, vigilância 
epidemiológica, laboratorial, 
entomológica para a realização 
de diagnósticos e construção de 
plano de ações. Já a mobilização 
social irá trabalhar com o municí-

pio junto à população e lideran-
ças locais para conscientização 
quanto à redução de depósitos 
de Aedes e evitar a ocorrência de 
óbitos e os casos graves por arbo-
viroses. Segundo a coordenadora 
Diane Menezes “esse conjunto de 
ações promoverá maior efetivida-
de no enfrentamento do período 
sazonal das arboviroses urbanas”.

INVESTIMENTOS | As ações 
de controle das doenças trans-
mitidas pelo Aedes aegypti, as ar-
boviroses, como a dengue, zika e 
chikungunya, envolvem diversos 
eixos de atuação, que vão desde 
a prevenção até a assistência aos 
pacientes nos serviços de saúde. 
Para fomentar as estratégias de 
prevenção e qualificar as redes 
de atendimento nos municípios 
mineiros, a SES-MG já repassou, 
em 2021, R$40 milhões aos Fun-
dos Municipais de Saúde visan-
do o período sazonal do ano de 
2022.

PREVENçãO | As ações de 
prevenção à dengue, zika e chi-

kungunya envolvem a eliminação 
dos focos e potenciais criadouros 
do mosquito. A SES-MG reforça 
junto à população as seguintes 
medidas:

- Manter as lixeiras tampadas; 
- Limpar o quintal de forma 

que não tenha lixo e entulhos;
- Garrafas e baldes de cabeça 

para baixo;
- Verificar se os aparelhos de 

ar-condicionado, umidificador e 
geladeira estão vazios e secos;

- Limpar ralos e cobrir com te-
las;

- Não colocar pratos de água em 
vasos de plantas;

- Lavar frequentemente bebe-
douros de animais;

- Manter limpos ralos internos e 
externos e calhas.

A dengue é uma doença que 
pode levar a óbito rapidamente, 
portanto, qualquer sintomas, como 
febre, dor de cabeça ao redor dos 
olhos, deve-se procurar uma uni-
dade de saúde. Clique aqui e saiba 
mais sobre o combate ao mosquito. 

Mais uma conquista importan-
te. A Unimontes conseguiu uma 
importante conquista para os pro-
fissionais que atuam no Hospital 
Universitário Clemente de Faria 
(HUCF): o aumento do pagamento 
da ajuda de custo para os médicos, 
enfermeiros, técnicos de enferma-
gem e demais colaboradores, que 
poderá ser efetuado até o valor de 
R$ 1.650, retroativo a fevereiro de 
2022. Serão beneficiados cerca de 
850 servidores efetivos do HUCF.

O reitor da Unimontes, profes-
sor Antonio Alvimar Souza, destaca 
que o aumento do valor da ajuda 
de custo, que faz parte de uma 
luta erguida há algum tempo pe-
los servidores do HUCF, foi uma 
conquista alcançada graças a uma 
articulação da Gestão Superior da 
Universidade junto ao Governo do 
Estado, principalmente, junto à Se-
cretaria de Estado de Planejamento 

e Gestão (Seplag).
“Em ação contínua, a Gestão 

Superior da Unimontes tem atuado 
junto às instâncias governamen-
tais, com o auxílio importante da 
Diretoria de Desenvolvimento de 
Recursos Humanos (DDRH) e da 
direção do HUCF, na busca de efe-
tivação de mais benefícios para os 
colaboradores e para todos os de-
mais servidores da Universidade”, 
comemora o reitor Alvimar.

Além de médicos, enfermeiros e 
técnicos de enfermagem, são con-
templados nutricionistas, técnicos 
de farmácia, técnicos de análises 
clínicas e técnicos de radiologia, 
entre outros colaboradores dos di-
ferentes setores do HU.

AUTORIzAçãO DO PAGAMEN-
TO – O pagamento do valor adi-
cional do benefício foi autorizado 
pelo secretário de Estado da Fazen-

da, Gustavo de Oliveira Barbosa, 
contemplando também os profis-
sionais da Fundação Hospitalar do 
Estado de Minas Gerais (Fhemig), 
da Fundação Hemominas e do 
Instituto de Previdência dos Servi-
dores Públicos do Estado de Minas 
Gerais (Ipsemg).

De acordo com a resolução con-
junta do Comitê de Orçamento e 
Finanças (COFIN) e da Seplag, a 
ajuda de custo para cada plantão 
de 12h no Hospital da Unimontes 
passará para o valor de R$ 150, 
enquanto o valor do plantão de 24 
horas é R$ 300. A resolução esta-
belece que o limite a ser pago aos 
profissionais mensalmente é de  R$ 
1.650, o correspondente a 22 dias 
trabalhados com plantões de oito 
horas.

O diretor administrativo do Hos-
pital Universitário Clemente de Faria, 
Paulo Henrique Machado Ovídio, 

BENEFÍCIO

BENEFÍCIO

salienta que, com a alteração, a ajuda 
de custo passa a ser feito de acordo 
com a quantidade de plantões feitos 

pelos profissionais a cada mês. “Os 
plantões, a partir de agora, serão 
reconhecidos como alto que tem 

impacto importante na remuneração 
dos servidores”, observa Paulo Henri-
que. (Ascom HUCF)

A companhia de tecnologia 
e atendimento com unidade em 
Montes Claros abriu 385 vagas 
para atendente, função responsável 
pela assistência a clientes por meio 
de diversos canais de comunicação. 
Além de remuneração compatível 
com o mercado, os contratados te-
rão direito a benefícios como plano 
de saúde e plano odontológico.  

Para participar do processo se-

letivo, é necessário ter mais de 18 
anos e Ensino Médio completo. Os 
interessados devem se cadastrar 
no site https://sou.aec.com.br. A 
primeira etapa do recrutamento é 
realizada pela internet.  

Há vagas tanto para trabalho 
presencial como para home offi-
ce. A definição do modelo de jor-
nada ocorrerá durante a seleção, 
por isso é desejável que os can-

didatos possuam infraestrutura 
para atuar em home office.

Os atendentes contratados 
que precisarem comparecer pre-
sencialmente na unidade, recebe-
rão máscaras de proteção individu-
al e kit de higienização. A empresa 
reforça que respeita as recomen-
dações de distanciamento e de 
prevenção à Covid-19 feitas pelas 
autoridades de saúde. 

Foram abertas nesta terça-feira 
(26), as inscrições do concurso pú-
blico do Instituto Federal do Norte 
de Minas Gerais (IFNMG) instituído 
pelo Edital nº 140/2022, destinado 
a selecionar candidatos para pro-
vimento de oito vagas de cargos 
efetivos de técnicos administrativos 
em educação. As inscrições serão 
realizadas exclusivamente por meio 
do site do Instituto AOCP, contrata-
do pelo IFNMG para a realização do 
concurso, até às 12 horas do dia 25 

de maio de 2022.
As vagas de nível médio são para 

os seguintes cargos: técnico de Tec-
nologia da Informação (2 vagas), 
técnico em Contabilidade, técnico 
de Laboratório de Biologia e  técnico 
de Laboratório de Informática. Já as 
vagas de nível superior são para os 
cargos de contador, psicólogo e en-
genheiro civil. Para todos os cargos, 
o regime de trabalho será de 40 ho-
ras semanais.

A taxa de inscrição é de R$ 80,00 

para quem for concorrer às vagas de 
nível médio e de R$ 100,00 para os 
candidatos às vagas de nível supe-
rior. Os candidatos que pretende-
rem a isenção dessa taxa (confira 
condições no edital) deverão solicitá
-la até às 12 horas do dia 2 de maio, 
por meio de formulário também 
disponível no site do Instituto AOCP.

LOTAçãO E REMUNERAçãO | A 
lotação dos servidores aprovados no 
concurso poderá ser em quaisquer 

dos campi do IFNMG, localizados 
nas cidades de Almenara, Araçuaí, 
Arinos, Diamantina, Janaúba, Januá-
ria, Montes Claros, Pirapora, Portei-
rinha, Salinas e Teófilo Otoni ou em 
outra unidade que possa ser implan-
tada dentro do prazo de validade do 
concurso. A convocação para as va-
gas será feita de acordo com a neces-
sidade e a conveniência do Instituto.

O vencimento básico inicial será 
de R$ 2.446,96 para os cargos de 
nível médio e de R$ 4.180,66 para 

os de nível superior. Além da remu-
neração, o servidor terá direito a 
auxílio alimentação no valor de R$ 
458,00 e auxílio pré-escolar no valor 
de R$ 321,00 (para dependentes de 
até cinco anos de idade). Ao servidor 
que possuir nível de escolaridade 
formal superior ao exigido para o 
exercício do cargo, será concedido 
o Incentivo à Qualificação (segundo 
percentual calculado sobre o padrão 
de vencimento, conforme Anexo IV 
da Lei nº 11.091, de 2005, com re-

dação dada pela Lei nº 12.772, de 
2012).

PROVA | O concurso acontecerá 
em etapa única, por meio de prova 
objetiva de múltipla escolha, de ca-
ráter eliminatório e classificatório. 
A prova terá 40 questões, de língua 
portuguesa, legislação básica e co-
nhecimentos específicos de cada 
cargo. A prova será aplicada no dia 
26 de junho, em Montes Claros, Ara-
çuaí e Arinos. (Ascom IFNMG)
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MAX-MIM SUPERLOTADO 

COM MUITAS OPçÕES, com várias quadras de esportes variados, 
piscina gigante e de água quente, bares, restaurantes, o BELO PARQUE 
INFATIL com muitas outras atrações e brevemente o presidente CHAR-
LES CALDEIRA, que com seus diretores estão ai fazendo uma adminis-
tração marcada por grandes obras, estará inaugurando a PISCINA COM 
ONDAS. Aliás, teremos este ano também a famosa FESTA JUNINA. Quem 
diria que este clube pequeno, onde realizei tantas festas se tornaria um 
gigantesco e um dos melhores do país. Aplausos e mais aplausos para os 
diretores que amam o clube.

                                 OFEnSA GRAVE 

Por aqui, uma fala do ministro do STF Luís Roberto Barroso provo-
cou polêmica. Aos estudantes brasileiros na Alemanha, ele afirmou que 
há um movimento político com intenção de usar as Forças Armadas para 
atacar o processo eleitoral no país, o que chamou de ‘retrocesso cucara-
cha’. A reação foi imediata. O ministro da Defesa, Paulo Sérgio Nogueira 
de Oliveira, publicou nota em que considerou a afirmação de Barroso 
‘irresponsável’ e ‘ofensa grave’. Com certeza.

CARnAVAL EM MOC

PELO que vi, pelas fotos e vídeos de SILVANA MAMELUQUE, o CAR-
NAVAL de Moc, mesmo sendo realizado fora de época, reuniu muitos e 
muitos blocos e que foram acompanhados por multidões. Meus para-
béns para o Secretário da Cultura João Rodrigues e todos que organiza-
ram o mesmo. Agora é esperar as famosas FESTAS DE AGOSTO. Depois 
de dois anos de pandemia, tudo vem voltando ao normal e isso é muito 
bom...

                                   TERCEIRA VIA? 

Enquanto isso, a corrida presidencial não para - mas entre a tercei-
ra via anda aos tropeções. Líderes do MDB, PSDB, União Brasil e seus 
respectivos candidatos decidiram adiar um jantar que aconteceria na 
última segunda, em São Paulo, para definir critérios de escolha do nome 
de consenso para concorrer à Presidência.

                                      DEPRESSãO 

Pelo menos 11,3% dos brasileiros relatam diagnóstico médico de de-
pressão, problema que pode ter sido agravado pela pandemia. É o que 
mostra a Pesquisa Vigitel 2021, feita pelo Ministério da Saúde e que traz 
informações sobre depressão pela primeira vez. O número é mais do 
que o dobro do atribuído pela Organização Mundial da Saúde (OMS) 
ao país, de 5,3%, e supera até mesmo os casos de diabete, que chegam 
a 9,1%

12 SOcial

PATRÍCIA SILVA preparando mais um número impresso da impor-
tante revista montes-clarense TEMPO que circula diariamente online 
com minhas duas páginas. O seu GAzETA NORTE MINEIRA também é 
online e basta acessar: www.gazetanortemineira.com.br

APOSTA de Augusto Aras para substituir as forças-tarefa, como a Lava 
Jato, os Gaecos (Grupos de Atuação Especial de Combate ao Crime Or-
ganizado) não funcionam direito. Falta pessoal e sobra trabalho.

SÁBADO teremos um verdadeiro desfile de mulheres lindas e casais 
de grande destaque na famosa FEIJOADA DO THEO. Quero agradecer a 
todos que estão adquirindo as CAMISETAS M, G e aumentando as mes-
mas, pois como já disse, a MODELAGEM FICOU PEQUENA e a confecção 
não tem mais por onde confeccionar mais.

VÁRIAS FAMILIAS organizando grupos para a confraternização na 
FEIJOADA DO THEO no próximo sábado, no VICHI MARIA, que é um 
dos locais de eventos dos mais procurados da cidade e muito bem cui-
dado pela sua proprietária IRENE PEREIRA.

EM SEU PRIMEIRO discurso como presidente reeleito, Emmanuel 
Macron disse que seu governo “não será a continuidade do mandato 
de cinco anos que está terminando”. Foi uma forma de reconhecer a 
importância dos votos da esquerda, dados a ele para impedir a vitória da 
ultradireitista Mariane Le Pen. Joe Biden cumprimentou Macron e disse 
esperar que continue a cooperação da França na defesa da democracia.

GEnTE, o que está havendo na nossa querida MOC com pessoas de 
mente doentias fazendo fofocas maldosas, envolvendo pessoas de suces-
so. Parece até inveja. Vamos respeitar o próximo e que cada um viva sua 
vida que é curta e bela. NADA DESTAS FOFOCAS QUE CIRCULAM POR 
Aí SãO VERIDICAS.

EXISTEM ALGUMAS CAMISETAS na ‘Sapazzio’ do Montes Claros 
Shopping Center na franquia de calçados da Luiza Barcelos.

GRAçAS A DEUS, com o fim da PANDEMIA, o setor de festas voltou 
a todo vapor com grandes recepções de aniversário e casamentos movi-
mentando os salões de eventos, os decoradores, as empresas de bebidas 
e é claro os buffets, garçons, etc. Mas estou sabendo que anda faltando 
mão de obra em alguns setores. Será que o povo não quer trabalhar?

ESTAMOS a três dias para a realização da FEIJOADA DO THEO e 
peguem logo suas camisetas. Como sempre estarei contando com a par-
ticipação dos excelentes profissionais de segurança da QUALITY que no 
setor comanda todo Norte de Minas.

SÁBADO, estarei recebendo no VICHI MARIA vários amigos de Beagá 
e cidades da região que estarão vindo me prestigiar na famosa FEIJOADA 
DO THEO, que já está ‘quentíssima’. Espero todos os amigos lá...

VAP & VIP

O DESTAQUE de hoje vai para a maravilhosa, NÁDIA VER-
SIANE MOTA, sempre fashion e elegante na “FEIJOADA DO 
THEO”. Nádia, cativa a todos não só com sua beleza e char-
me como também pela sua simplicidade e simpatia. Viva 
para ela...

OUTRO GRANDE MOMENTO da “FEIJOADA DO THEO”: 
Veja como a pista fica superlotada de mulheres lindas e ani-
madas.

HALAN BORGES leia-se FLAYR SHOW BAR sempre é dos 
mais procurados para os convidados servirem a vontade os 
coquetéis com vodka, gim e frutas. HALAN irá colocar DOIS 
BARES em locais diferentes no VICHI MARIA, a CERVEJA 
VAI JORRAR geladíssima e como sabem, será a já famosa 
PETRA PURO MALTE bem como variados refrigerantes. 
Tudo sendo preparado, inclusive, os IRMÃOS LÉO E LEO-
NARDO estarão colocando as TENDAS amanhã para os es-
paços especiais, além do grande salão. 

QUANDO a camiseta foi na cor azul, lá estavam que no 
próximo sábado estarão repetindo a dose, Silvana Bicalho 
Marques com a filha Patrícia , o genro  Burarama e Cecilia 
Costa.

DONA RITA MOTA SANTIAGO, uma mulher de muita fibra 
que merece todas as honras, esteve completando seus 89 
anos e ganhou almoço na residência de Paulo César e Nidia 
Santiago, reunindo ali todos os netos. Depois do tradicio-
nal parabéns, ganhou um beijo carinhoso do seu filho Paulo 
César. Viva para Dona Rita amiga que amo muito.

NA ÚLTIMA FEIJOADA, recebendo os amigos, GRAZIELLA 
FERRAZ e JOÃO PAULO FERNADES, que formam sempre 
um belo casal.

TAMANHO PEQUENO - Devido a modelagem da confec-
ção ter ficado realmente pequena, mas existem M, G e GG 
em algumas boutiques como ADA TREND, CYNTHIA MAI-
SON, SO LUNA e na DROGARIA MINAS BRASIL do Jardim 
São Luiz. As MULHERES estão pegando as mesmas para 
transformá-las em BLUSAS FASHION, ou mesmo menor 
para ficarem justas. OS HOMENS poderão optar pelas GG, 
EXTRA G e EXTRA GG, que estarei recebendo hoje e serão 
distribuídas nas boutiques. QUEM não pegou as suas que 
o façam logo pois serão em número limitado e até sábado 
deverão esgotar. SÓ TERÃO ACESSO AS PESSOAS que es-
tiverem vestindo a camiseta. VEJA aí o modelo deste ano.

OS GRANDES SHOWS- A partir do meio-dia deste sábado, 
o excelente cantor, DIOLIVER estará começando as apre-
sentações que terão início com a famosa dupla, SÉRGIO & 
RODRIGO, que dispensa comentários, pois seus show são 
sempre marcantes, a nova revelação da música sertaneja 
que vem fazendo sucesso na noite belorizontina, THIAGO 
MACIEL e encerrando com a espetacular banda ‘THWO NI-
GTH SAMBA’ onde os músicos e o famoso vocalista VICTOR 
VIGLIONE cativa a todos para movimentar a pista. Veja aí 
estes grandes que estarão me homenageando no início das 
festividades dos meus 56 anos de jornalismo. Realmente 
uma vida.


